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Après une période
de prêt de quelques
mois en Angleterre,
à Newcastle United
FC, le milieu inter-
national algérien
Nabil Bentaleb était
attendu à l’entraine-
ment pour la reprise
avec son  club em-
ployeur  Schalke 04
en Allemagne. Ayant
bénéficié de
quelques jours de va-
cances de plus com-
parativement à ses
coéquipiers, l’ancien
joueur de Tottenham
serait de retour en
Premier League.
Comme rapporté par
les médias alle-
mands, les dirigeants
des Magpies, satis-
faits de son rende-
ment lors de la
seconde moitié de
saison, entendent ra-
cheter  le contrat de
Bentaleb. 

Les Magpies
proposent 6 ME

Comme entendu
au mois de janvier
passé, Newcastle
United avait jusqu’au
mois de juillet der-

nier pour lever l’op-
tion d’achat fixée à 10
millions d’euros par
les dirigeants de
Schalke 04. Seule-
ment en cette pé-
riode de crise
engendrée par la
pandémie du Coro-
navirus, les respon-
sables du club
anglais n'ont pas levé
l'option d'achat de
Nabil Bentaleb, lais-
sant le  joueur reve-
nir dans son club
pour formuler une
nouvelle offre. Selon
la presse allemande,
Newcastle aurait en-
voyé une proposition
de 6 millions d'euros,
pour racheter le

contrat du milieu de
terrain algérien.  

Son salaire rend
ses courtisans
réticents 

Attendu mercredi
dans le groupe de
Schalke 04, le milieu
international algé-
rien, Nabil Bentaleb,
a été autorisé par ses
dirigeants à chercher
un club preneur et
étudier tranquille-
ment les offres qu’il
avait reçues récem-
ment. Une informa-
tion confirmée par le
directeur sportif de
Schalke 04, Jochen
Schneider au journal
Kicker : «On a ac-
cordé quelques jours
de plus à Nabil Ben-
taleb afin qu'il puisse
s'occuper de son ave-
nir sportif.» Dans les
plans de l’entraineur
de Newcastle Steve
Bruce, Bentaleb doit
quand même faire
quelques concessions
sur le plan financier
car son salaire rend la
majorité de ses cour-
tisans réticents. 

Moumen A.
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C’était dans l’air, apparemment c’est déjà
fait, l’Algérien Mohamed Salim Farès devrait
s’engager dans les prochaines heures avec la
Lazio de Rome. L’arrière gauche de l’Équipe
nationale aurait trouvé un terrain d’entente
avec ses désormais nouveaux dirigeants, af-
firme calciomercato.it.  Après moult négocia-
tions avec leurs homologues de Spal Ferrara,
les responsables de la Lazio semblent mainte-
nant avoir mis la main sur Farès. Un superbe
coup qui répond aux besoins de l'équipe diri-
gée par l’entraîneur Simone Inzaghi.   

Inzaghi le veut comme successeur de
Lulic 

Capable de joueur aussi comme ailier et mi-
lieu de couloir, l’arrière gauche de l’Équipe na-
tionale, Mohamed Salim Farès, malgré une
opération subie cette année au niveau du
genou, est revenu très fort après l’arrêt forcé
dû au coronavirus. C’est l'un des profils les
plus intéressants dans son poste au sein du
championnat italien. Inzaghi voit en lui le suc-
cesseur du Bosnien Senad Lulic, indisponible
pour une longue durée après une blessure. 

Le transfert sera conclu à hauteur 
de 8 ME

Toujours selon Calciomercato, le défenseur
algérien de Spal est décidé à rejoindre la Lazio
de Rome malgré la concurrence de la Fioren-
tina et le Torino. Son agent Mino Raiola s’est
entretenu avec les dirigeants de la Lazio avant-
hier à Rome pour définir les termes de l'offre
et les modalités de ce transfert. Ainsi, on parle
du montant de huit millions d’Euros qui de-
vrait être versé à Spal, plus quelques bonus. 

M. A.

FARÈS À LA LAZIO,
C’EST QUASIMENT

FAIT!

TESTÉ POSITIF AU 
CORONAVIRUS 
ABEÏD RATERA 
LE DÉBUT DU
CHAMPIONNAT 

Le groupe du FC Nantes At-
lantique n’est pas épargné par la
vague de contaminations au co-
ronavirus en France. Ainsi,
après ses camarades déjà tou-
chés par cette pandémie, à savoir
Marcus Coco, Randal Kolo
Muani, Denis Petric, Jean-
Charles Castelletto et Ludovic
Blas, hier on a appris que c’était
au tour du milieu de terrain in-
ternational algérien, Mehdi
Abeïd, testé lui aussi positif au
Covid-19. L’ancien joueur de
Newcastle et du RC Lens est en
ce moment placé en isolement
pour une durée de deux se-
maines minimum, comme l’exi-
gent les consignes de
précautions contre le virus Co-
rona. Ce qui rend Abeïd absent
pour la reprise du championnat
de Ligue 1 française, assure le
journal L’Équipe.fr sur son site
Internet. 

NEWCASTLE PASSE À
L’ACTION POUR BENTALEB 

Manchester City sera, ce soir, face
à un autre rendez-vous de son his-

toire. Ayant déjà atteint le stade des
demi-finales, avec Pellegrini, les Ci-

tizens, qui ont éliminé le Real Ma-
drid de Zinédine Zidane, veulent

s’offrir un adversaire coriace
qui leur a posé beau-

coup de pro-
blèmes en phase

de groupes, en
l’occurrence l’Olympique Lyonnais.

D’ailleurs, l’OL a forcé le respect
aux Mancuniens de City à l’aller

(2 à 2), avant d’aller batte cette
équipe sur son terrain (1 à 2) en

2018. Riyad Mahrez, relé-
gué étrangement sur le

banc sans être même uti-
lisé contre le Real au

match retour, devrait
participer à ce quart de

finale, sachant qu’il
s’est toujours bien
comporté contre

l’équipe lyonnaise, avec des perfor-
mances de haut niveau à son actif.

Plusieurs site anglais l’ont annoncé ti-
tulaire dans un système 4-3-3. 

Les fans des Verts penchent
pour Riyad 

Cet autre choc au sommet des
quarts de finale de la Ligue des

Champions qui mettra aux prises ce
soir à Lisbonne Manchester City à
l’Olympique Lyonnais, se présente

aussi comme un match dans le match
entre deux Algériens, en l’occurrence
Houssem Aouar (OL) et Riyad Mah-
rez (Manchester City). Même s’il n’a

pas encore tranché en faveur de
l’Equipe nationale algérienne, Aouar,

qui attend son transfert probable-
ment pour le faire, sera aussi soutenu

par une grande partie des fans algé-
riens mais il va sans dire que la majo-

rité des supporteurs des Verts sont
acquis pour le capitaine Mahrez. 

M. A.

LIGUE DES CHAMPIONS 

ANNONCÉ TITULAIRE CONTRE LYON 

MAHREZ FACE À 
LA FOUGUE D’AOUAR

ET SES PAIRS 

10 MOIS 
APRÈS, BELFODIL
REJOUE AVEC
HOFFENHEIM 

Loin de terrains à
cause d’une grosse
blessure, l’atta-
quant algérien du
TSG Hoffenheim,
Ishak Belfodil, a
retrouvé la compé-
tition avec son
club, lors du pre-
mier match de pré-
paration pour la
nouvelle saison.
Dans ce match
remporté par Hof-
fenheim sur le
score de sept buts
à un, contre Wehen
Belfodil a joué un
peu plus de 20 mi-
nutes avant d’être
remplacé. Belfodil
rejoue ainsi pour la
première fois de-
puis pratiquement
une année. Pour
rappel, blessé puis
en disgrâce avec
ses dirigeants, le
joueur formé à
l’Olympique Lyon-
nais n’a plus joué
depuis le mois de
septembre dernier.
De bon augure
pour l’ex-joueur de
l’Inter Milan qui
peut aspirer à une
bien meilleure sai-
son avec son club.

EXASPÉRÉ, FEGHOULI 
SAISIT LA FIFA 

Sans être payé depuis quelques mois, le milieu de terrain algé-
rien du Galatasaray, Sofiane Feghouli, serait très en colère contre
ses dirigeants. Selon la presse turque de ce vendredi, l’ancien

joueur de Valence aurait décidé de saisir la commission de litiges
au sein de la FIFA pour réclamer la régularisation de sa situation
financière. Feghouli s’est plaint de l’attitude de ses responsables

qui auraient soustrait une partie de son salaire à son insu.   

GALATASARAY SOMMÉ DE LE PAYER  
Toujours selon un média turc, Sofiane Fe-
ghouli a obtenu gain de cause dans cette
affaire qui l’oppose à son club puisque la
réponse de la FIFA était en sa faveur.
L’instance du football mondial aurait
envoyé un avertissement à la direc-
tion du Galatasaray, sommant ses
dirigeants de régulariser le milieu
de terrain algérien. Pour rappel,
le Galatasaray, en crise depuis
l’entame de la pandémie du
coronavirus, essaye de tout
faire pour convaincre cer-

tains cadres de son
équipe, dont Feghouli,
Belhanda et Falcao, de
partir afin de réduire sa

masse salariale.  
M. A.

Benkhemassa sommé de trouver un club 
Pour sa première saison professionnelle, le milieu de terrain algérien Mohamed

Benkhemassa serait sur le point de quitter son club. En effet, selon la presse es-
pagnole, la direction du club andalou de Malaga CF entend mettre un terme au
contrat de l’ex-joueur de l’USM Alger.  C’est ce que Radio SER Málaga confirme.
Sous contrat jusqu’au mois de juin 2022, l’ancien milieu de terrain de l’USM Alger
est appelé à trouver un nouveau club. En proie à une crise financière en raison
de la pandémie du Coronavirus, les dirigeants andalous sont contraints de dimi-
nuer la masse salariale de certains cadres de l’équipe et se séparer de quelques
joueurs engagés l’année passée sans grand succès, à l’image de Benkhemassa. 

Bounedjah retrouve le chemin des filets 
Resté muet pendant plusieurs matchs, Baghdad Bounedjah a re-

noué avec le chemin des filets. Titulaire lors de la dernière rencontre
du championnat face au Qatar SC, l'attaquant international algérien
d’Al Sadd a retrouvé son efficacité, après 8 matchs disputés sans mar-
quer le moindre but. Une performance de Bounedjah qui permet à
ses camarades de signer un succès difficile sur le score d’un but à
zéro. L’ancien joueur de l’USM El Harrach avait raté plusieurs oppor-
tunités de libérer tout le monde en reprenant de la tête un corner
bien botté par son camarade Akram Afifi.  

Il revient à hauteur de Brahimi 
Baghdad  Bounedjah, qui est resté sans maquer le moindre but

depuis 8 rencontres de championnat, a réussi à inscrire un but im-
portant puisqu’il  offre trois points précieux pour son équipe, toujours
concernée par le titre de champion. Bounedjah, qui est resté bloqué
à 12 buts en championnat du Qatar, venait donc de marquer son 13e
but de la saison. Il rejoint ainsi Brahimi à la deuxième place du clas-
sement des buteurs avec 13 buts en championnat, à un but seule-
ment du buteur Akram Afif.

OUNAS ANNONCÉ À L’AJAX 
La presse ita-

lienne a évoqué le
probable transfert
de l’Algérien Adam
Ounas à l’Ajax Ams-
terdam. Ounas est
annoncé comme le
successeur du Maro-
cain Hakim Ziyech,
transféré à Chelsea
FC. 
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Le jeune axial de la
JSK Nassim Meki-
dèche est convoité

par de nombreuses forma-
tions de l’élite cet été. Avant
même l’arrêt du champion-
nat, le joueur aurait reçu
des touches sérieuses de
certains dirigeants qui ont
voulu d’abord se rensei-
gner sur sa situation ainsi
que ses intentions pour la
saison prochaine. Depuis
l’arrêt de la compétition, Mekidèche
est rentré chez lui au Canada et n’a
regagné le pays que depuis quelques
jours seulement. Selon nos infor-
mations, Mekidèche se trouve ac-
tuellement en confinement
sanitaire à Hussein Dey et d’ici à la
fin de la semaine prochaine, il sera
en principe autorisé à sortir. Par ail-
leurs, et concernant l’avenir du dé-
fenseur central canari, on a appris
d’une source fiable que son agent
aurait rencontré dernièrement le
président Cherif Mellal et l’a rassuré
que son joueur n’a pas l’intention de
partir. Seulement, il lui a signifié
que pour le nouvel exercice, le
joueur souhaiterait avoir un meil-
leur traitement et qu’il soit plus ren-
table pour son équipe. 

Il aura plus de temps de jeu
la saison prochaine

Ayant rejoint la formation kabyle il
y a deux ans, le jeune algérien Nassim
Mekidèche a travaillé dur pour méri-
ter sa promotion en équipe première.
Il a vraiment séduit les entraîneurs, à

commencer par l’ex-
coach Franck Dumas
qui lui a donné plu-
sieurs fois l’occasion de
jouer avec les seniors.
Avec Velud aussi, Meki-
dèche, même s’il n’a pas
eu suffisamment de
temps de jeu, a quand
même pu montrer son
talent. Mais pour la sai-
son prochaine, Meki-
dèche souhaite avoir un

peu plus de temps de jeu et promet
qu’il fera tout son possible pour s’im-
poser. Il affirme n’avoir pas peur de la
concurrence et n’attend qu’une occa-
sion pour le prouver. 

Même l’entourage familial
encourage le joueur à rester

En plus de ses ambitions person-
nelles qui le poussent à vouloir res-
ter à la JSK,, malgré les offres qu’il a
reçues depuis quelques mois, Meki-
dèche est aussi quelqu’un qui prend
avis de son entourage familial. Pour
son avenir, Mekidèche a consulté
son père et selon nos informations,
ce dernier serait favorable pour que
son fils continue à la JSK. Il veut
qu’il aille jusqu’au bout de son
contrat et l’encourage à réaliser ses
objectifs avec le club le plus titré
d’Algérie. La politique des diri-
geants et de l’entraîneur en chef
Yamen Zelfani basée sur les jeunes
convient parfaitement au jeune Me-
kidèche qui aurait lui aussi pris la
décision de rester.

L. A.

LA DÉCISION DEVRAIT TOMBER INCESSAMMENT 

LA JSK JOUERA LA COUPE 
SON AGENT A RASSURÉ MELLAL 

TAFNI ET RENAÏ EN ROUTE VERS LE MOB 
Les deux jeunes milieux de terrain de la

JSK, Massinissa Tafni et Anis Renaï ne
joueront pas à la JSK la saison prochaine.
Le président Cherif Mellal a confirmé
cette information en précisant qu’ils se-
ront libérés sous forme de prêt d’une sai-
son pour un club où ils auront la
possibilité de jouer très souvent. Avec la
concurrence au sein de l’effectif de la JSK,

les deux joueurs n’ont pas pu gagner du temps de jeu suffisant l’exercice écoulé.
La décision de la direction de les prêter pour une saison a pour objectif de leur
permettre de rebondir rapidement et dans une année ils rejoindront leur forma-
tion d’origine. Selon des sources concordantes, les deux joueurs seraient partants
pour la même formation, à savoir le MOB. Il est vrai que pour l’heure actuelle,
cette formation vit une période délicate mais on annonce l’arrivée d’un nouveau
patron qui remettra le club béjaoui sur rails. Et avec les départs en cascade cet été,
les dirigeants du MOB se mobilisent d’ores et déjà pour construire une équipe
qui doit défendre les couleurs du club la saison prochaine. La direction de la JSK
devrait donc renouveler le contrat de Tafni et prolonger celui de Renaï dans les
prochaines heures pour leur permettre de rejoindre par la suite leur prochain
club sous forme de prêt. 

D’autres clubs aussi s’intéressent à eux 
Apparemment, il n’y a pas que la formation du MOB qui serait intéressée par

les services de Tafni et Renaï. On a appris d’une source sûre que d’autres clubs
aussi sont intéressés et qu’ils sont entrés en contact avec la direction directement
pour demander leurs services. Jusqu’à hier, la direction kabyle n’a pas pris une
décision finale car il est important de souligner que le président Mellal a laissé aux
joueurs le soin de choisir eux même le club qui leur convient. Il les a même ras-
surés que la direction les suivra de très près et qu’à la fin du prochain exercice, ils
reviendront au club.

L. A.

RAÏAH NE BOUGERA 
PAS CET ÉTÉ 

Des informations ont circulé ces
derniers jours concernant le proba-
ble départ du milieu défensif kabyle
Malik Raïah. Selon une source
digne de foi, l’enfant de l’ex-Mira-
beau n’ira nulle part et continuera à
la JSK jusqu’à la fin de son contrat.
Selon les informations recueillies
auprès de la même source, les diri-
geants n’ont aucune intention de li-
bérer Raïah cet été. Malgré la
présence de l’international tunisien
Oussama Darradji au sein de l’ef-
fectif, Raïah ne craint pas la
concurrence et promet de réaliser
une grande saison. Peu avant l’ar-
rivée de Yamen Zelfani et après
s’être rétabli de sa blessure, Raïah
a étalé tout son talent notamment
en Ligue des champions d’Afrique
face aux deux clubs maghrébins
l’Espérance de Tunis et le Raja de
Casablanca.

L’attaquant de la formation kabyle
Hamza Banouh n’est pas sûr de rester la
saison prochaine. Il est vrai que pour l’ins-
tant, la direction n’a pris aucune décision
le concernant ainsi que pour d’autres
joueurs annoncés sur le départ. Le prési-
dent Cherif Mellal a souligné qu’il attend
le retour de l’entraîneur Yamen Zelfani
pour trancher définitivement sur certains
cas. L’option de libérer des joueurs sous
forme de prêt fait déjà l’unanimité au sein
du Conseil d’administration mais il y a
aussi un autre dossier qui sera ouvert ces
jours-ci, celui relatif à la révision des sa-
laires de certains joueurs. A en croire des
indiscrétions, l’attaquant Hamza Banouh
sera invité à négocier une baisse de salaire
pour la nouvelle saison. C’est une condi-
tion des dirigeants pour le garder sinon il
sera lui aussi concerné par les départs cet
été. Par ailleurs, il y a lieu de rappeler que
Hamza Banouh aurait eu des touches de
plusieurs clubs locaux et même de l’étran-
ger mais la direction soutient qu’à l’heure
qu’il est, elle n’a rien reçu de concret.

La décision devrait tomber of-
ficiellement avant la fin du
mois, date buttoir pour com-

muniquer à la Confédération afri-
caine de football les clubs qui
représenteront l’Algérie aux compé-
titions africaines. Après avoir pris la
décision d’arrêter le championnat à
la 22e journée et désigné le CRB
champion exceptionnel, la FAF a
annoncé les deux clubs qualifiés à la
LDC respectivement le CRB et le
MCA. L’ESS jouera pour sa part la
Coupe de la CAF. Par ailleurs, la
première instance du football na-
tional n’a pas encore tranché sur le
deuxième qui accompagnera les Sé-
tifiens en Coupe de la CAF mais
tout porte à croire qu’à Dély Ibra-
him, la décision est déjà prise. En
effet, Ce sont les lions du Djurdjura,
dernier représentant algérien en
Ligue des champions édition
2019/2020, qui disputeront la
Coupe de la CAF. Cette nouvelle
devrait réjouir les fidèles du club le
plus titré du pays lesquels  souhai-
tent voir leur club participer régu-
lièrement aux compétitions
continentales et qui rêvent de re-
nouer avec les consécrations.

La FAF attend la réponse de
la Présidence 

Le retard dans l’annonce du
deuxième club qui accompagnera
l’ESS en Coupe de la CAF est expliqué
par le fait qu’au jour d’aujourd’hui, au-
cune décision n’a été prise concernant
la Coupe d’Algérie. Selon notre
source, la FAF a adressé un courrier
officie au ministère de la Jeunesse et
des Sports pour solliciter l’avis de la
Présidence de la République concer-
nant cette compétition. Le MJS, de
son côté, aurait transmis le courrier au
Premier ministre qui devrait d’ici
quelques jours recevoir l’avis de la Pré-
sidence sur cette compétition. De
l’avis de beaucoup d’observateurs, avec
l’arrêt du championnat pour cause de
pandémie, il sera difficile aussi de
poursuivre la compétition en Coupe

d’Algérie et on va droit vers son annu-
lation cette saison.

Impossible de reprendre la
coupe dans ces conditions 

La Fédération algérienne de foot-
ball ne s’est pas encore exprimée sur
la reprise de la Coupe d’Algérie mais
au vu des conditions sanitaires, il est
quasiment impossible de reprendre
cette compétition. Dernièrement,
on a laissé entendre que les autori-
tés auraient pensé à la reprise de
cette compétition au mois de janvier
prochain mais aucune voix officielle
ne s’est exprimée sur le dossier. La
FAF ne devrait donc pas tarder à
communiquer le nom du deuxième
club qui accompagnera la formation
de l’ESS en Coupe de la CAF et ça
sera sans surprise la formation ka-
byle. Il y a lieu de souligner que der-
nièrement, certains ont parlé d’un
tirage au sort auquel aurait pensé la
FAF entre les équipes qualifiés en

coupe mais une source crédible a
confié que cette option n’a jamais été
évoquée par le BF.

L’avocat a bien défendu le
dossier, les Kabyles sont
optimistes

Comme nous l’avons rapporté
sur ces mêmes colonnes dans l’édi-
tion de jeudi dernier, l’avocat de la
JSK, Me Larbi Meah, s’est déplacé,
jeudi, au siège de la FAF muni d’un
dossier solide pour défendre la
cause du club. Les dirigeants ka-
byles ont, au lendemain de l’an-
nonce des décisions du BF, saisi la
FAF pour réclamer leur droit de
participer à la Coupe de la CAF. La
JSK avait, pour rappel, rejeté la
consultation écrite initiée par la
FAF et soutenu l’option de repren-
dre le championnat après l’amélio-
ration des condition sanitaires ou
une saison blanche.

L. A.

DE LA CAF 

BANOUH INVITÉ 
À BAISSER SON SALAIRE 

MEKIDÈCHE
RESTE À LA JSK 

L'axial et capitaine de la formation du
Djurdjura Nabil Saâdou a quitté, jeudi, le
confinement sanitaire à Annaba. Il se
trouve depuis, hier, chez lui, après six mois
en Tunisie. Peu avant l'arrêt de la compé-
tition pour cause de pandémie, le défen-
seur central kabyle s’était déplacé en
Tunisie pour subir une intervention chirur-
gicale au genou. A présent, il se sent
beaucoup mieux et poursuivra le travail de
remise en forme à Alger sous la houlette
d'un préparateur physique. 

Il attend l'appel de 
Mellal pour négocier 

En fin de contrat cet été, Saâdou n'a
rien décidé pour le moment. Certes, il ac-
corde la priorité pour la JSK, toutefois, il
attend un signe du président Mellal pour
négocier son nouveau contrat. Pour rap-
pel, Saâdou est fortement convoité en Al-
gérie notamment le CRB emmené par son
ex-coach Frank Dumas et dernièrement
aussi l'USMA serait en course pour le re-
cruter.

L. A.

Saâdou est enfin rentré chez lui



04

JS KABYLIE
N°4828/SAMEDI 15 AOÛT 2020

1LIGUE
MOBILIS

NAHD

Après trois saisons pleines, Hocine El-
Orfi a attendu l’été dernier jusqu’au
dernier jour du mercato dans l’espoir

de rempiler au Nasria mais il n’a rien vu
venir de la part des responsables. Face à cette
situation, il était obligé d’étudier les proposi-
tions des autres clubs. N’ayant pas vraiment
le choix puisque la plupart des équipes
avaient déjà bouclé leur mercato, il a opté
pour le NC Magra. Une équipe qu’il a quit-
tée le mois de janvier dernier pour s’engager
avec un club saoudien d’Al-Majzal. Libre de
tout engagement depuis le mois de juillet, le
milieu de terrain est dans le viseur des Sang
et Or qui sont prêts à mettre les moyens né-
cessaires afin de bâtir une bonne équipe ca-
pable de rivaliser pour les premières places.
Officiellement contacté par les dirigeants,
l’ancien international s’est montré ouvert à
toute proposition.  

Sa relation avec les supporters
facilitera son retour

Ce n’est un secret pour personne, l’ancien
Usmiste est une valeur sûre mais en plus de
ses qualités techniques et physiques, la
bonne relation qu’il entretient toujours avec
les supporters nahdistes pourra jouer en sa
faveur et faciliter son retour. Exemplaire sur
et en dehors des terrains, il s’est toujours
donné à fond pour honorer les couleurs
sang et or. Chose qui lui a permis de gagner
l’estime des supporters.   

Son expérience sera très bénéfique
pour les jeunes

Ce n’est pas pour rien que les Hussein-
déens pensent à faire revenir Hocine El-
Orfi. Le milieu de terrain qui évolue en haut
niveau depuis plus de dix ans a acquis une
grande expérience, que ce soit avec l’équipe
nationale où avec les différents clubs où il a
joué. Se frotter quotidiennement à lui
pourra être donc très bénéfique pour les
jeunes Nahdistes qui découvrent à peine la
Ligue 1 tels que Imed Benchlef, Nadjib Ben-
rabah et Zinedine Boutmene.

Il est convoité par quelques clubs
saoudiens, mais… 

Le fait que Hocine El-Orfi ne ferme pas
le porte aux Sang et Or ne signifie pas qu’il
est officiellement acquis. C’est vrai qu’il a
déjà ses repères à Alger. Jouer au NAHD lui
garantira donc de rester près de ses amis et
de sa famille, mais le milieu de terrain se
trouve en contact avec quelques clubs saou-
diens. Cela dit l’enfant de Boussaâda ne
compte pas se précipiter et préfère prendre
tout son temps pour peser le pour et le
contre avant d’annoncer son choix. La balle
est désormais dans le camp des Husseid-
néens. À eux de lui proposer un projet spor-
tif intéressant qui pourra le convaincre
d’opter pour son ancien club.  

Rachid C.

Iratni ciblé 
Depuis que le marché des

transferts a ouvert ses portes,
les Sang et Or se sont contentés
d’assurer les services d’un seul
joueur seulement. C’est de l’an-
cien joueur de l’USM
Khenchla, Achraf Narime Chi-
hana, qu’il s’agit. Malgré les
nombreuses difficultés et la
crise financière que le club est
en train de vivre, les dirigeants
continuent de s’activer dans
tous les sens pour renforcer
leurs rangs des éléments capa-
bles d’apporter le plus es-
compté. Parmi les joueur ciblés
ces dernières heures, Abderre-
zak Iratni. Libéré par la JSK, le
jeune défenseur central a été
approché par les Sang et Or qui
comptent lui donner la chance
pour relancer sa carrière.
Même s’il est très emballé par
l’idée de signer au NAHD, il est
encore tôt de dire qu’il est offi-
ciellement acquis du moment
que les négociations ne sont
qu’à leurs débuts. 

EL-ORFI NE FERME PAS 
LA PORTE AU NASRIA 

Le milieu de terrain kabyle,
Toufik Addadi, fait l’actualité
ces derniers jours, notamment
depuis qu’il a décidé de faire
appel à un huissier de justice et
penser à saisir la CRL pour ré-
clamer son argent. Il est d’ail-
leurs le premier joueur à passer
à l’action sachant que cela fait
plusieurs mois que les joueurs
attendent leur dû. Contacté par
nos confrères d’El Heddaf, le
milieu de terrain kabyle a ac-
cepté de livrer son avis sur ce
sujet qui fait couler beaucoup
d’encre et apporter des éclai-
rages. D’emblée, il a déclaré ceci:
«Tout d’abord, j’ai envie de rap-
peler que je suis toujours sous
contrat avec la JSK et je n’ai nul-
lement l’intention de partir. Si j’ai
décidé d’interpeller la direction à
propos de mon argent c’est tout à
fait de mon droit de le faire. Je ne
vois aucune raison de polémi-
quer à ce sujet. Personnellement,
je ne suis pas contre l’idée d’aller
au bout de mon contrat mais je
réclame mon argent.»

«J’ai juste demandé mon
dû et la direction est libre
de fixer mon avenir»

Annoncé partant cet été, le
milieu de terrain Addadi a nié
avoir l’intention de demander
ses papiers à condition, dit-il,
que la direction honore ses en-
gagements en ce qui concerne

leur régularisation. «Comme je
l’ai toujours dit, je suis sous
contrat avec la JSK et j’ai tou-
jours voulu l’honorer jusqu’au
bout. J’ai seulement réclamé mon
argent que j’attends depuis plu-
sieurs mois. Après, si la direction
a d’autres intentions concernant
mon avenir, ils sont libres.»

«J’ai reçu de nombreuses
offres»

Le milieu de terrain Addadi,
à l’instar des autres joueurs sous
contrat, est convoité par de
nombreuses formations locales
et étrangères. Son agent est en
contact avec beaucoup de res-
ponsables de club mais jusqu’à
l’heure qu’il est aucune décision
n’a été prise. Interrogé sur les of-
fres qu’il a reçues cet été, l’an-
cien pensionnaire de l’O Médéa
a affirmé : «Effectivement j’ai
reçu beaucoup d’offres cet été,
que ce soit de la part de clubs lo-
caux qu’étrangers aussi. Pour
l’instant, je n’ai pris aucune déci-
sion et tant que je n’ai pas réglé
mon problème financier avec le
club je ne peux pas décider de
mon avenir.» 

«J’ai fait appel à un
huissier de justice pour
récupérer mon argent»

Interrogé sur sa réaction
après avoir attendu longtemps
un geste de la direction, notam-

ment le fait d’avoir fait appel à
un huissier de justice pour ré-
clamer son argent, Addadi ex-
plique : «J’ai longtemps attendu
un signe de la direction et la pa-
tience a des limites. Cela fait plu-
sieurs mois que je n’ai pas été
payé. Après avoir réfléchi, j’ai
pensé à faire appel à un huissier
de justice pour demander mon
dû.»

«Je ne fais aucun
chantage à la direction»

Par ailleurs, le milieu de ter-
rain Toufik Addadi a démenti
toutes les informations qui ont
circulé ces dernières heures
comme quoi il est en train de
faire du chantage à la direction
pour avoir ses papiers et signer
dans un autre club qu’il a déjà
choisi. À ce propos il a déclaré
ceci : «Je tiens à démentir tout ce
qui a été dit à propos de moi ces
jours-ci. Je n’ai jamais pensé à
faire du chantage à la direction
et ceux qui ont fait circuler ça
veulent salir mon image. Je n’ai
jamais eu l’intention de faire
du chantage à la JSK, j’ai
seulement sollicité la di-
rection par rapport à mon
argent et à mon humble
avis, c’est mon droit.»

L. A.

LA DEUXIÈME
TRANCHE SERA 
VERSÉE AUX
JOUEURS CETTE 
SEMAINE 

La direction de la
JSK a pris la déci-
sion de régulariser
les joueurs par
tranches, et ce, en
raison de la situa-
tion financière que
vit le club depuis
l’arrêt du cham-
pionnat le mois de
mars dernier.
Ainsi et selon une
source digne de
foi, les joueurs de
la JSK recevront la
deuxième tranche
de leur dû repré-
sentant les mois
impayés cette se-
maine. La direc-
tion du club attend
une entrée d’argent
dans les pro-
chaines heures et a
déjà arrêté un plan
pour soulager les
joueurs. Le prési-
dent Cherif Mellal
a aussi rappelé, par
courrier officiel, en
fin de semaine,
tous les parte-
naires pour accélé-
rer le virement et
d’ici la fin du mois
d’août, on croit sa-
voir qu’une somme
importante devrait
rentrer dans les
caisses du club. La
crise financière
sera atténuée ce
qui va permettre
aux dirigeants de
préparer la nou-
velle saison dans la
sérénité.  

ADDADI BRISE LE SILENCE: 

«JE NE SUIS PAS CONTRE L’IDÉE
DE RESTER, MAIS…»

Bouhellal
s’éloigne 
Proposé pour

succéder à Fouad
Bouali, Kamel Bou-
hellal ne sera pas le
prochain coach des
Nahdistes. Selon
une source proche
de ce dossier, l’an-
cien coach du Para-
dou et du RCA ne
fait pas l’unanimité
dans la maison
sang et or. Pour
rappel, plusieurs
noms ont été cités
ces derniers temps
pour occuper la
tête de la barre
technique tels que
Mounir Zeghdoud,
Nadhir Leknaoui et
Cherif Hadjar, mais
au moment où
nous mettons sous
presse, le président
Bachir Ould Zmirli
n’a réussi à finali-
ser avec aucun
technicien et cela
pour des raisons
qui ne nous ont pas
été dévoilées. 

PENSÉE 
Cela fait seize ans que
nous a quitteś notre cher
eṕoux, per̀e et grand-
per̀e Rachid KHEBOUR
Allah yarahmou.
Nous demandons a ̀tous

ceux qui l'ont cot̂oye ́et aime ́d'avoir une
pieuse penseé en sa meḿoire.
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Remporter le championnat nécessite un
énorme travail, tant au niveau sportif
qu’administratif. Un travail entamé depuis

de longs mois et qui devrait se poursuivre sur de
longues années. En peu de temps, le CRB a réussi
à réunir les meilleurs joueurs du championnat.
Et ce n’est pas un hasard si d’autres grands clubs
s’intéressent aux joueurs belouizdadis. C’est le cas
de Gaya Merbah qui est sur les tablettes du Mou-
loudia d’Alger. Les dirigeants mouloudéens ont
même transmis une offre concrète au joueur. Une
offre très alléchante sur le plan financier. Or, tou-
jours sous contrat avec le CRB, Gaya Merbah doit
obligatoirement passer par sa direction pour ob-
tenir un bon de sortie.
La direction intransigeante

Du côté de la direction, le message a été clair
avant même la fin de la saison : «Aucun cadre ne
bougera de l’équipe.» Gaya et les autres ont donc
été prévenus. Korichi et ses collaborateurs ne
souhaitent en aucun cas s’affaiblir en vue de la
saison prochaine, surtout pas au détriment des
concurrents directs pour le titre. Lâcher Gaya
Merbah pour le Mouloudia serait comme se tirer
une balle dans le pied. D’ailleurs, même si une
discussion a été ouverte dans ce sens pour sonder
les intentions du joueur (le joueur a réitéré son
envie de poursuivre son aventure, ndlr), la direc-
tion du CRB aurait tout simplement refusé tout
départ.
Gaya : «Je l’ai dit et je le redis : je suis
bien»

Lors d’un récent entretien, Gaya Merbah a réi-
téré son envie de poursuivre son aventure du côté
de Laâquiba où il vient de remporter son premier
titre majeur dès sa première saison. «Je tiens à
préciser que je n’ai négocié avec aucun club. J’ai
beaucoup de respect pour le Chabab de Belouiz-

dad et ses supporters pour faire ce genre de chose.
D’autant plus que je suis toujours sous contrat.
Tout ce qui a été dit dans ce sens est infondé. Je l’ai
dit et je le redis : je suis bien au CRB et je n’ai nul-
lement l’intention de partir. Je suis au sein d’un des
meilleurs clubs en Algérie. Je ne manque de rien.
Tout est fait pour m’aider à progresser et atteindre
mes objectifs», a-t-il précisé.
«Vous allez voir le vrai Gaya !»

Le jeune portier belouizdadi s’est aussi exprimé
sur ses objectifs en vue de la saison prochaine.
«La saison dernière n’a pas commencé de fort belle
manière pour moi. Déjà que je sortais d’une bles-
sure qui m’a éloigné des terrains pendant une
longue période. Et puis, ma lettre de libération est
arrivée tardivement. J’ai dû manquer une bonne
partie de la préparation. Ce qui n’est pas du tout
bon pour un joueur. Mais, cette saison, ce sera dif-
férent. Je continue de travailler très dur pour pro-
gresser encore plus. D’ailleurs, la saison prochaine,
vous aller voir le vrai Gaya», a-t-il lancé.
«Peu importe mon concurrent, je suis
déterminé à réaliser une grande
saison»

Pour conclure, il est revenu sur le mercato de
son club et les intentions de la direction d’engager
un nouveau portier, notamment Toufik Mous-
saoui. «La direction est tout à fait dans son droit de
chercher les meilleurs gardiens et les meilleurs
joueurs. Le CRB a affiché clairement ses ambitions
et cela nécessite certainement un effectif riche et de
qualité. Donc, pour ma part, je ne prête pas une
attention particulière à l’identité de mon concur-
rent. Je suis là et ce qui m’est demandé c’est de tra-
vailler dur et d’être à la hauteur quand on me fera
appel», a-t-il conclu.

Islam Tazibt

Les supporters
enflamment Aïn
Naâdja, Chevalley 
et Boumerdès

Les festivités du sep-
tième sacre se poursui-
vent. Après Belouizdad,
El Annasser, El Mada-
nia… ainsi que plusieurs
grandes capitales comme
Paris, Londres et Istanbul,
les supporters du Chabab
de Belouizdad ont orga-
nisé un nouveau craquage
à Aïn Naâdja, Chevalley
et Boumerdès. D’autres
craquages sont prévus
pour les jours à venir.

Le MCO insiste sur
Bechou

Le Mouloudia d’Oran,
qui est en passe d’être re-
pris par une société natio-
nale, souhaite faire son
marché du côté de Laâ-
quiba où plusieurs jeunes
joueurs, en manque de
temps de jeu, pourraient
les intéresser. Comme ré-
vélé lors de nos précé-
dentes livraisons, Cherif
El Ouazzani n’a jamais
caché son intérêt pour
Youcef Bechou qu’il a
déjà coché lors de son
passage au CRB. Ces der-
nières heures, CEO est re-
venu à la charge pour
obtenir Bechou en prêt. Si
la direction du CRB n’ex-
clut pas cette possibilité
qui pourrait s’avérer bé-
néfique pour le joueur, le
clan Bechou n’a toujours
pas tranché en raison de
la situation difficile que
connaît le MCO.

Islam Tazibt

GAYA MERBAH NE 
BOUGERA PAS

Depuis la venue de MADAR, le Cha-
bab de Belouizdad est entré dans
une nouvelle dimension. Le club de

Laâquiba a retrouvé sa place au niveau
sportif. Ce n’est pas tout. Il est aussi en train
de changer complètement de visage.
MADAR cherche à faire du CRB une image
de marque. Pour ce faire, la direction a mis
en place une cellule de communication
composée de plusieurs personnes du do-
maine. D’ailleurs, le CRB, qui ne laisse rien
fuiter à la presse locale, demeure cependant
le club le plus actif sur les réseaux sociaux.
Désormais, on ne passe plus par les médias
classiques. Le CRB soigne sa communica-
tion et s’en sert même pour convaincre les
supporters du bien-fondé d’une informa-
tion. Comme ça a été le cas dans l’affaire
Draoui dont le retour au CRB a été forte-
ment critiqué. Sur sa page Facebook offi-
cielle, le club de Laâquiba a publié un
entretien dans lequel Zakaria Draoui re-
vient sur son départ du Chabab et les rai-
sons qui l’ont poussé à le faire. Une manière
de faire taire les sceptiques et tous ceux qui
ont critiqué la décision de la direction de
rapatrier le joueur.

Plaidoyer et populisme
Durant cet entretien, beaucoup de choses

ont été dites. Mais au lieu de jouer sur un
plaidoyer rationnel, on a quelque peu som-
bré dans le populisme. Le salaire moyen du

joueur (40 millions mensuels) comparé
aux cadres de l’équipe, sa blessure au
coude et l’absence de Bouhafs à la clinique
ou encore le refus de la direction de
l’époque de lui renouveler le contrat ont
été les arguments avancés (dictés ?) par
l’équipe de communication pour soigner
l’image du joueur auprès d’une partie des
supporters. N’aurait-il pas été judicieux de
signaler qu’un joueur, dont la carrière est
très courte, a parfaitement la liberté d’op-
ter pour un autre club, plus stable finan-
cièrement et plus compétitif sportivement
–l’ESS l’était en 2018. Pourquoi a-t-on
omis de parler de la proposition de pro-
longation de contrat qui lui a été faite en
2017 et qui a été finalement rejetée ?
Pourquoi n’a-t-on pas évoqué la proposi-
tion de l’ordre de 160 millions mensuels
qui lui a été transmise en mai 2018,
quelques semaines seulement avant le dé-
part du joueur pour l’ESS ? Une chose est
sûre : que Draoui ait refusé de poursuivre
ou qu’il ait été poussé vers la sorite, ses qua-
lités footballistiques, mentales et humaines
font de lui une très bonne recrue pour le
Chabab de Belouizdad.

Draoui : «On m’a poussé à partir»
Lors d’un entretien consacré à la chaîne

officielle du Chabab de Belouizdad, Zakaria
Draoui, qui a officialisé son retour au Cha-
bab de Belouizdad, est revenu sur les rai-

sons qui l’ont poussé à signer en faveur de
l’Entente de Sétif lors de l’été 2018. «Je vou-
lais poursuivre mon aventure avec le CRB
après quatre années formidables. Mais le
club en a voulu autrement. Deux dirigeants,
avec qui j’ai négocié pour prolonger, m’ont
clairement signifié qu’il était préférable
pour moi d’aller voir ailleurs. J’ai donc été
poussé vers la sortie», a-t-il annoncé.

«Les supporters ont été manipulés»
Dans cette affaire, beaucoup de choses

ont été dites. Et si le joueur a toujours re-
fusé de revenir sur son départ du CRB tout
au long des deux saisons passées à l’ESS,
cela a laissé place aux intox et aux fausses
interprétations. «Mon retour au 20-Août
sous les couleurs de l’ESS a été un épisode à
la fois difficile et douloureux, a-t-il déclaré.
Je comprends parfaitement la réaction des
supporters mais ils ont été manipulés dans
cette affaire. Moi, j’avais exigé le départ de
Bouhafs pour renouveler. Ce qui n’a pas été le
cas.»

«J’ai eu d’autres propositions plus
intéressantes financièrement mais
j’ai préféré le CRB»

Pour conclure, Zaki Draoui a tenu à pré-
ciser que son retour au Chabab de Belouiz-
dad ne s’explique pas seulement par la
stabilité financière apportée par MADAR.
«Je n’ai pas quitté le CRB pour l’argent et je
ne suis pas revenu à cause de l’argent. Le
CRB est un des meilleurs clubs en Algérie.
Un club qui m’a tout donné et qui m’a permis
d’atteindre l’équipe nationale olympique. Au-
jourd’hui, je suis revenu parce que le club a
retrouvé sa véritable place dans le football al-
gérien. Il y a un projet clair, une administra-
tion stable et beaucoup d’ambition. Ce retour
sera comme une nouvelle page avec le club et
ses supporters. Une page que je veux remplir
de titres et de succès», a-t-il conclu.

Islam Tazibt

RETOUR DE DRAOUI : LE CRB
SOIGNE SA COMMUNICATION
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Contacté par les responsables du club
afin de renforcer l’effectif de leur
équipe, le milieu de terrain du

CABBA, en l’occurrence Isla, nous a dé-
claré au cours de la semaine passée qu’il
pense plutôt rentrer chez lui en Côte
d’Ivoire que de tenter une autre expérience
en Algérie, après la mésaventure qu’il a
vécue avec les Criquets, lorsqu’on sait qu’il
allait même saisir la FIFA pour avoir son
argent. Finalement les responsables du
MCA et par le biais de Bouiche, qui s’est
chargé de discuter avec lui, ont réussi à le
convaincre et le joueur de son côté s’est re-
trouvé dans l’obligation de renoncer à son
argent pour avoir se lettre de libération,
lorsqu’on sait qu’il lui restait deux années
de contrat à honorer. Après avoir récupéré
ses papiers, Isla s’est déplacé jeudi passé où
il a signé pour trois années au club en étant
la seconde recrue durant ce mercato estivale. 

Il a joué seulement la moitié du
temps de jeu des matchs livrés par le
CABBA, mais… 

Toutefois, la signature d’Isla n’a pas fait
l’unanimité au Mouloudia, car certains trou-
vent que le joueur n’a joué que 993’ sur les
1980’ du temps du jeu de l’ensemble des ren-
contres disputées par le CABBA en cham-
pionnat, redoutant ainsi qu’il ne puisse
apporter le plus souhaité. Toutefois, ceux qui
ont défendu le choix du joueur pensent qu’il
a de bonnes qualités, tout en ayant une
bonne marge de progression du fait qu’il n’a
que 22 ans. Les responsables du MCA se
sont même renseignés sur le joueur à plu-
sieurs reprises avant de trancher en sa fa-
veur. D’autre part, les pensionnaires d’El
Achour croient qu’Isla pourra s’exprimer en
sa véritable valeur, dans un bon cadre de tra-
vail, ce qui n’était pas le cas pour lui au
CABBA en raison des problèmes qu’il avait
rencontrées. 

Le MCA consomme sa seconde
licence africaine

En recrutant Isla, le Mouloudia a donc
consommé la seconde licence de joueur
étranger qui lui revient de droit, puisque le
Camerounais Wankewai Rooney est tou-
jours sous contrat jusqu'en 2022 et sa pé-
riode de prêt à l’ASAM a pris fin. Si le MCA
souhaite engager un autre joueur étranger au
niveau de la ligne offensive, les dirigeants
doivent trouver une solution avec Rooney
pour une séparation à l’amiable. 

Isla aurait signé pour un salaire de
140 millions 

Bien que rien n’a filtré au sujet du contrat
d’Isla, à l’exception de sa durée, une source
digne de foi nous a confié que le joueur a signé
pour une mensualité de 140 millions et il a eu
une avance de deux mois de salaires. Un
chèque lui a été remis et le joueur pourra l’en-
caisser une fois que l’argent aura renfloué les
caisses du club.

Isla : «Je veux apporter un plus au
MCA et atteindre les objectifs tracés» 

Après avoir signé son contrat au Moulou-
dia, le joueur s’est exprimé à ce sujet. «Le
MCA n’est plus à présenter et il affiche tou-
jours de grandes ambitions, ce qui m’a motivé
à signer un contrat de trois années. Je vise
aussi à travers mon engagement avec le MCA
à retrouver mon meilleur niveau et être à
nouveau appelé en sélection nationale de mon
pays.»

«Djabou m’avait aidé à m’intégrer à
Sétif et il le fera aussi au Mouloudia»

Toujours dans le même sens, le joueur
ivoirien dira : «Au Mouloudia je
connais Djabou et il m’a déjà aidé
à m’intégrer à Sétif et il le fera
aussi au MCA. Sincèrement,
c’est une immense joie de
jouer dans ce grand club et je
ferai tout pour atteindre les
objectifs tracés.»  

Kamel M. 

Il est la seconde recrue de l’équipe 

ISLA AU MOULOUDIA
POUR TROIS ANNÉES

Il l’a rencontré jeudi passé
au siège du club
ALMAS FAIT DE DJABOU
LE NOUVEAU PATRON
DU MOULOUDIA

Après avoir eu écho que Djabou était en
négociations avancées avec l’Aigle noir
pour effectuer un retour au bercail, en

étant décidé à trouver un accord pour la rési-
liation de son contrat, la réaction de la direc-
tion du club n’a pas tardé à venir. Le premier
responsable du vieux club algérois a pris at-
tache avec le joueur et lui a fixé rendez-vous
jeudi passé au siège du club, afin de discuter
avec lui. Comme convenu, Djabou s’est pré-
senté au second siège du club sis à Dely Bra-
him et il s’est réuni avec Almas en présence
du DTS Bourayou. Au cours de la discussion
qui a eu lieu entre Djabou et les responsables
du club, ce dernier, qui avait l’intention de
partir, est revenu à de meilleurs sentiments
après le discours rassurant que lui a tenu
Almas. Le président du MCA lui a clairement
signifié qu’il compte sur lui comme étant le
nouveau patron de l’équipe et qu’il devra met-
tre toute son expérience pour qu’il encadre
ses coéquipiers. Cette confiance affichée par
Almas et Bourayou n’a pas manqué de rassu-
rer l’ancienne coqueluche des Aigles des
Hauts-Plateaux qui a décidé ainsi d’aller au
bout de son contrat.

Il a aussi tenu un langage rassurant
à Rebiaï 

Après Djabou, les responsables du MCA
ont aussi discuté avec Miloud Rebiaï, en le
rassurant qu’ils n’ont jamais songé à ce qu’on
se sépare de ses services, s’il n’accepte pas de
réduire son salaire. Au contraire, Almas lui a
même fait part qu’il est considéré comme un
cadre de l’équipe et il fera partie des joueurs
qui seront la locomotive du groupe. Des mots
qui ont assuré à plus d’un titre Rebiaï qui lui
aussi a exprimé son vœu d’aller au bout de
son contrat. 

La réduction de salaire est
une faveur et non une
obligation

D’autre part et au cours de
la discussion qu’Almas et
Bourayou ont eue avec Dja-
bou et Rebiaï, ils leur ont
expliqué que la révision de
leur salaire à la baisse n’est

nullement une obligation à
laquelle ils doivent se plier. Il

s’agit tout simplement d’une fa-
veur qu’ils peuvent faire au club

en raison des difficultés finan-
cières qu’il rencontre. 

Un rendez-vous est
prévu cette semaine
avec d’autres
joueurs

Afin de prendre les
choses en main, les res-

ponsables du MCA ont
aussi l’intention de rencon-

trer d’autres joueurs cette se-
maine, pour les sensibiliser à faire

partie de leur projet et s’unir autour de leur
équipe, afin que le club puisse atteindre les
objectifs tracés pour le prochain exercice.  

Kamel M.

BOURDIM A NÉGOCIÉ
AVEC LA DIRECTION
En fin de contrat, la direction du club a dis-

cuté avec Bourdim pour trouver un terrain
d’entente qui aboutira au renouvellement de
son contrat. Lors de cette rencontre et après
avoir demandé une augmentation de salaire,
les responsables du club ont catégoriquement
refusé de se plier à ses exigences, tout en se
montrant prêt à renouveler son contrat pour
la même mensualité. 

Il a reçu une offre de l’ESS
Bourdim a campé sur sa position et les res-

ponsables du club lui ont accordé un temps de
réflexion, avant de prendre sa décision finale.
A croire en une source digne de foi, on laisse
entendre que Bourdim a reçu une offre de
l’ESS et négociera au cours de cette semaine.

K. M.

ALMAS PROVOQUE UNE
RÉUNION DU CA POUR
DISCUTER AVEC
BACHTA ET AOUF 
Prévue jeudi passé, la rencontre

provoquée par Almas avec les mem-
bres du CA pour essayer de convain-
cre Bachta et Aouf a été reportée
pour ce samedi. Le premier respon-
sable du club laisse croire qu’il ne
s’agit que d’un malentendu en étant
persuadé qu’il parviendra à régler le
problème. 
Le CSA/MCA se
penchera sur la crise
qui secoue le club 
Détendeur du sigle et des couleurs

et actionnaire de la SSPA/MCA, le
club sportif amateur n’est pas resté
indifférent à la crise qui secoue ac-
tuellement le MCA. Lors de la réunion
prévue aujourd’hui pour préparer
son assemblée générale, les mem-
bres du comité directeur se penche-
ront sur le sujet afin de trouver des
solutions et essayer d’aider le club à
remonter la pente. 

BACHTA : «JE VAIS
PRENDRE MA
DÉCISION FINALE À
L’ISSUE DE LA
RÉUNION DU CA»
Contacté par nos soins pour

connaître les raisons qui l’ont poussé
à vouloir jeter l’éponge, Bachta dira
: «Il y a certaines choses qui m’ont
déplu et c’est pour cette raison que
j’ai pensé à me retirer. Je vais pren-
dre ma décision finale à l’issue de la
réunion du CA qui se tiendra sa-
medi.»

K. M.

Àla recherche d’un gardien de
but de grande qualité, le Mou-
loudia n’a pas manqué de ratis-

ser large, après Zeghba, Litim,
Moussaoui et Hadji, c’est au tour du
portier du CRB Gaya Merbah d’être of-
ficiellement contacté. Ce dernier était
presque sur le point d’endosser le
maillot vert et rouge lors du précédent
exercice, n’était le CRB qui s’était mis de
la partie, payant le prix assez fort pour
racheter son contrat du NAHD. En
effet, les responsables du Mouloudia
ont eu écho que le portier belouizdadi
aurait confié à ses proches qu’il veut
changer d’air, du fait qu’il n’aurait pas
apprécié la saison passée d’être relégué
au second plan en cours d’exercice
après avoir débuté la saison en tant que
titulaire à part entière. À croire une source digne de foi,
Gaya Merbah est motivé une fois de plus à jouer au
MCA, notamment après avoir eu écho que le CRB est à
la recherche d’un portier et que le nom de Moussaoui fi-
gure sur les tablettes des dirigeants de son équipe. 

La lettre de libération, un problème de
taille 

Bien que Gaya Merbah se soit montré favorable à vou-
loir jouer au profit du MCA, au moment où les dirigeants
de son équipe essayent de le dissuader de partir en l’ap-
pelant à accepter la concurrence loyale. Ce dernier n’est

pas maître de son
destin, du fait qu’il est
soumis à la libération.
Les responsables du
vieux club algérois l’ont
rassuré qu’ils feront de leur
mieux pour qu’il puisse trouver un
accord avec le Chabab, mais les
choses ne se sont pas présentées d’une
manière aussi simple. Les Belouizda-
dis, par le biais de l’un des dirigeants
et afin de pousser le MCA à faire l’im-
passe sur le recrutement de Gaya
Merbah, ont tout simplement fixé la
barre très haut, exigeant un prix assez
important en contrepartie du fameux
sésame.

On veut proposer un
échange contre Chaâl

Étant persuadé qu’il leur sera difficile de payer la let-
tre de libération, une source digne de foi nous a confié
que les responsables du vieux club algérois auraient pro-
posé un échange contre Chaâl, puisque ce dernier ne
veut pas à son tour être le numéro deux de l’équipe. Reste
à savoir maintenant si au CRB, on sera prêts à accepter
cette proposition, du fait que Chaâl n’a pas réalisé une
grande saison, faisant l’objet de nombreuses critiques, au
point d’être pointé du doigt à chaque contreperformance
de l’équipe. 

Kamel M.

Les
négociations

débuteront cette
semaine avec
Bouguelmouna

Misant sur le recrutement d’un atta-
quant de  pointe, les dirigeants du MCA
ont décidé de relancer la piste Bouguel-
mouna avec lequel un rendez-vous est
prévu cette semaine. Le joueur a reçu

plusieurs offres et il s’est montré
prêt à étudier toutes les proposi-

tions qui lui ont été faites. 

Le
Club Africain
veut Frioui 

Sous contrat avec le MCA, les
responsables du Club Africain ont

sollicité le joueur à travers son mana-
ger pour évoluer la saison prochaine

dans le championnat tunisien. Le joueur
les a orientés vers la direction du club
qui recevra bientôt une offre pour

Frioui, mais il y a très peu de chances
de voir les pensionnaires d’El
Achour se séparer de leur meil-

leur joueur. 

LE MOULOUDIA
CONTACTE GAYA MERBAH 
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Le DTS des Vert et Rouge, Abdelatif Bou-
rayou, est monté au créneau juste après la si-
gnature de Diomande Isla pour réfuter
certaines rumeurs qui nuisent sensiblement
au club. Le premier sujet qui tient en haleine
les Chnaoua concerne le cas Djabou. «Il y a
eu des rumeurs concernant Djabou faisant
état de son départ. J’ai discuté avec Djabou
qui est un fils de bonne famille. On lui a fait
savoir qu’on comptait sur lui pour être le lea-
der incontesté et incontestable de l’équipe.
Qu’on le veuille ou pas, Djabou est un très
grand joueur qui n’a pas été mis dans les
meilleures conditions pour s’exprimer. Il avait
dû évoluer dans un climat délétère. On lui a
fait savoir qu’on allait tout faire pour le met-
tre dans des conditions idoines afin qu’il
puisse aider l’équipe grâce à son talent et son
aura.»
«Le MCA souffre de son
environnement avec un problème de
vestiaire et d’organisation»

Dans son analyse de la situation, Bou-
rayou détermine la source du problème. «Il
faut savoir qu’au Mouloudia, ce n’est pas un
problème de joueurs seulement. Il y a un gros
problème de vestiaire et d’organisation. Il faut
changer l’environnement et la mentalité des
joueurs. Il ne suffit pas de recruter de grands
joueurs pour avoir une équipe compétitive. Il
faut des éléments qui mouillent le maillot et
qui ne font pas ce qu’ils veulent.»
«Je ne suis pas venu pour vider
l’équipe»

Irrité face aux critiques qui fusent sur les
réseaux sociaux, Bourayou a été clair à ce
propos. «Il faut savoir que je ne suis pas venu

au Mouloudia pour casser et vider le
club. Je ne suis pas là pour renvoyer tous
les joueurs comme certains veulent le
faire croire. Je travaille en étroite collabo-
ration avec le coach et les membres de la
cellule. J’ai le même langage que Neghiz
car nous sommes deux techniciens qui
avons la même philosophie.»
«Je travaille loin de tout
favoritisme, celui qui mérite sa
place restera»

Voulant répondre à ses détracteurs, le
DTS mouloudéen déclarera : «Les gens
qui propagent les rumeurs veulent briser
l’équipe. Certaines personnes agissent de
la sorte par intérêt. Chacun sait com-
ment je fonctionne. Je travaille loin de
tout favoritisme. Celui qui mérite sa
place restera loin de toute complaisance.»       
«Les bons joueurs resteront et
ceux qui n’ont rien donné seront
libérés»  

Au sujet de cette fameuse liste des li-
bérés qui a fait débat au point de faire
réagir les supporters, le technicien moulou-
déen déclare ouvertement : «C’est le joueur
lui-même qui est maître de son avenir. Les
bons joueurs resteront forcément et ceux qui
n’ont rien donné seront libérés.»
«L’ossature existe, il manque 3 ou 4
joueurs à des postes clés pour
clôturer le recrutement»

Lorsqu’on veut obtenir les noms des élé-
ments qui viendront grossir l’effectif algé-
rois, le DTS botte en touche : «Depuis
quelques jours, il y a les spéculations. Nous
au Mouloudia, on ne veut pas révéler les

noms à cause de la concurrence avec les au-
tres clubs. Une fois qu’on recrutera, on divul-
guera le nom des joueurs. Il faut savoir qu’on
possède une ossature. Heureusement car avec
la fermeture des frontières, il est difficile de
recruter. Et les meilleurs éléments sont très
convoités et souvent sous contrat. Il faut au
Mouloudia 4 ou 5 joueurs à des postes clés
pour clôturer le recrutement. On a ramené 2
éléments, il ne reste 3 ou 4 pour boucler notre
mercato. Il y a déjà l’ossature qui mérite un
renforcement qualitatif surtout qu’on sera en-
gagés la saison prochaine sur plusieurs

fronts.» 
«On veut recruter des joueurs
qui seront titulaires et non
pour chauffer le banc»

Toujours dans le même contexte,
le conférencier dira : «On veut pren-
dre le temps qu’il faudra pour recru-
ter des joueurs qui seront des
titulaires. On ne veut pas d’éléments
qui viendront chauffer le banc ou
pour se contenter d’un statut de rem-
plaçant. On œuvre pour ramener ce
qu’il y a de mieux sur le marché», a
confié Bourayou.  
«La commission était unanime
pour Isla qui peut apporter un
grand plus»  

Concernant la venue du joueur
ivoirien, Bourayou affirme que ce re-
crutement s’inscrit dans le cadre du
renforcement d’un compartiment
stratégique. «On n’a pas décidé de re-
cruter Isla du jour au lendemain. On
a suivi avec minutie le parcours du

joueur. Il est âge de 22 ans et peut donc ap-
porter un plus à l’équipe. La commission
composée d’anciens joueurs et d’internatio-
naux étaient unanimes concernant Isla. On
sait qu’il va très vite s’adapter au niveau tech-
nique car il sait jouer sous la pression. Il pos-
sède les qualités qui lui permettent de sortir
proprement le ballon malgré la pression exer-
cée par l’adversaire. C’est le profil qu’on re-
cherche et qui sera salutaire à l’équipe», dira
le technicien en conclusion après avoir fait
un topo de la situation actuelle.      

 Propos recueillis par T. Che 

Ancien espoir de l’USMA, Zinedine
Asli a décidé de rejoindre le WAT du-
rant l’été 2018, pour poursuivre son
apprentissage, tout en ayant l’opportu-
nité de jouer en équipe première. Un
choix de carrière intelligent de la part
du milieu de terrain, qui est courtisé
par les responsables de la JSK, mais
tout en laissant la porte ouverte à une
nouvelle saison au sein du club phare
de la ville des Zianides. 

Difficile de refuser la JSK 
«Oui, la JSK me veut et je laisse le

soin à mon manager de s’occuper du
reste.» Ce sont les propos du joueur,
qui a bel et bien confirmé l’intérêt des
Canaris à son égard, surtout que le
président Mellal veut miser sur des
éléments prometteurs pour préparer
la nouvelle saison. En attendant le ré-
sultat des pourparlers, rares ceux qui
peuvent snober le grand club kabyle,
malgré des résultats en dents de scie et
de nombreux problèmes ces dernières
années. 

Il a peu joué cette saison 
Après une première saison promet-

teuse sous les ordres de Fouad Bouali,
le numéro 21 widadi a peu joué cette
saison. La faute à une vilaine blessure
avant le début du championnat, qui l’a
contraint à louper une grosse partie

de la phase aller, avant de gagner du
temps de jeu par la suite, surtout que
le coach Abbas a souvent regretté son
absence au début de l’exercice 2019-
20. 

Il a le potentiel pour
s’imposer comme titulaire 

Avec le retour du WAT parmi l’élite,
le natif de Zeralda n’est pas contre
l’idée aussi d’honorer sa dernière
année de contrat. Après deux ans à
Tlemcen, Asli connaît très bien le club
et la ville, en ayant l’avantage de s’im-
poser rapidement comme titulaire im-
portant, au lieu de prendre le risque
d’être un simple joueur de rotation à la
JSK.  

Le public espère son maintien 
Sous contrat jusqu’en juin 2021, le

milieu de terrain polyvalent de 23 ans
n’est donc pas le seul maître de son
destin. Mais en attendant de connaître
le sort réservé à l’entraîneur Abbas,
par le futur président, le public tlem-
cenien espère que la nouvelle direc-
tion ne va pas lâcher facilement les
cadres et les jeunes prometteurs, à
l’instar de Asli, qui pourra former un
duo très intéressant avec l’enfant du
club, Ouassini.

O. R. B. A.

Âgé tout juste de 20 ans,
Adem Zorgane est l’un des
grands espoirs issus du

centre de formation paciste.
Promu en équipe première il y a
maintenant deux saisons, il a
réussi très vite à s’imposer comme
un titulaire à part entière. Auteur
de plusieurs bonnes prestations,
l’ancien international olympique
est annoncé depuis plusieurs mois
dans le viseur des équipes étran-
gères. Après le prestigieux club au-
trichien, Red Bull Salzbourg, c’est
maintenant au tour du Besiktas JK
de s’intéresser au jeune milieu de
terrain. Qualifiés pour la pro-
chaine édition de la Ligue des
champions, les Aigles noirs qui
ont terminé le précédent exercice à
la troisième position souhaitent
rajeunir leur effectif et le renforcer
par des éléments de qualités avec
une grande marge de progression
afin de les transférer quelques an-
nées plus tard.       

La direction est ouverte à
toute proposition

C’est vrai qu’Adam Zorgane est
un élément important dans le onze
paciste mais cela ne veut pas dire
que la direction n’est pas prête à lui
accorder un bon de sortie. Vérita-
ble club formateur, le PAC est

considéré comme une pépinière
de jeunes joueurs. Les Jaune et
Bleu ne devront donc trouver au-
cune difficulté pour le remplacer
en cas de départ. Ouverts à toute
proposition, les Jaune et Bleu sont
donc prêts à s’assoir autour d’une
table avec les responsables turcs
pour trouver un terrain dentent
qui arrange les trois parties.    

La fermeture de l’espace
aérien pourrait faire capoter
le transfert 

Promis à un avenir radieux, l’en-
fant de Setif, Adem Zorgane, qui
sait très bien qu’il doit franchir un
palier et quitter le championnat
local pour poursuivre sa progres-
sion et faire partie des plans du sé-
lectionneur national, risque de ne
pas voir son souhait exaucé à
cause d’un sérieux problème. En
effet, l’espace aérien entre l’Algérie
et la Turquie est fermé depuis plu-
sieurs mois à cause de la pandémie
du coronavirus. Chose qui pour-
rait faire capoter le transfert sur-
tout que les Aigles noirs
souhaitent boucler leur mercato le
plus tôt possible et entamer la pré-
paration de la prochaine saison
avec un effectif au complet. 

Rachid C.

Il monte au créneau pour répondre à ses détracteurs 

BOURAYOU : «ON METTRA DJABOU DANS
LES MEILLEURES CONDITIONS POUR ÊTRE

LE LEADER INCONTESTÉ DE L’ÉQUIPE»   

WAT USBUSBUSBPACDans le viseur de la JSK

ASLI FACE À UN
GROS DILEMME 

BESIKTAS S’INTÉRESSE 
À ZORGANE 



De son côté, le président directeur gé-
néral du groupe Serport, Achour Djel-
loul, a aussi déclaré que cette convention
sera très bénéfique et économique pour
le club algérois. Selon lui, c’est le meilleur
moyen d’assurer un bon et meilleur dé-
placement de l’équipe la saison pro-
chaine. «D’abord, il me semble que c’est
une première en Algérie avec des moyens
spéciaux mis en place par la SNTF, qui
mettra à notre disposition un train Cora-
dia bien équipé, ce qui devrait mettre les
joueurs dans les meilleures conditions, qui

permettent au club de se déplacer dans des
timings bien précis. On aura aussi des wa-
gons particuliers et équipés permettant au
groupe de se sentir à l’aise et de se déplacer
à bord en toute tranquillité. La saison pro-
chaine il y aura beaucoup plus de déplace-
ments que l’an passé, du coup, le train est
le meilleur moyen pour assurer des dépla-
cements confortables. Les négociations
avec la SNTF ont été très intéressantes no-
tamment sur le plan économique. Ils ont
été très généreux.»

M. Z.
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Lors d’une petite interview accordée
à la télévision algérienne, le direc-
teur sportif de l’USMA, Anthar

Yahia, toujours en quarantaine, est revenu
sur plusieurs sujets intéressants notamment
le projet du club mis en place par le groupe
Serport, actionnaire majoritaire. Et selon lui,

c’est un projet de trois ans qu’il faudrait
mener jusqu’au bout et permettre à

l’USMA de revenir en force et
dominer le football en

Algérie.
«Nous

avons un
projet

de

trois ans à mener loin. L’USMA est un grand
club avec des titres et une histoire. Nous
sommes là pour finir le travail qui a été fait par
les hommes qui se sont sacrifiés pour ce club.
On doit marquer notre passage et écrire une
page. Le football a évolué et on doit apporter de
la nouveauté.»

«La formation est notre priorité»
Par ailleurs, dans son intervention, Anthar

Yahia a beaucoup insisté sur la formation. «La
formation est notre priorité. Dans le football, le
volet éducatif est très important car on ne peut
pas éloigner le joueur de l’école. Il faut qu’on soit
le relai des parents. Pour chaque enfant qui dé-
cide de défendre les couleurs de l’USMA, ce sera

une responsabilité pour nous de l’encadrer et de
l’accompagner. Il faut lui donner une formation
de haut niveau et le travail a déjà commencé
avec le recrutement de personnes habituées
dans ce domaine et qui vont participer à la for-
mation des éducateurs.»

«Il faut gagner des titres»
Avant de conclure, l’ancien défenseur des

Verts ajoute : «La locomotive ou bien la partie
visible n’est autre que l’équipe première. C’est le
reflet de toute la structure. Du coup, gagner des
titres est notre objectif. Il faut que les deux vo-
lets, formation et équipe professionnelle, soient
sur la même longueur d’onde.» 

M. Z. 

ANTHAR YAHIA : «NOUS AVONS UN
PROJET DE TROIS ANS À MENER LOIN»

ACHOUR DJELLOUL : «UNE
CONVENTION PARTICULIÈRE

ET BÉNÉFIQUE»

Décidemment, la reprise des entraîne-
ments approche à grand pas et les clubs
se tiennent d’ores et déjà prêts à une

éventuelle décision des autorités algériennes. En
effet, après plus de cinq mois d’arrêt, la vie foot-
ballistique devrait bientôt reprendre. Après l’ou-
verture des lieux publics, des restaurants, des
hôtels et des plages, on s’attend à une reprise
progressive des entraînements des clubs de dif-
férentes divisions avant de connaître, prochai-
nement, la date du début de la nouvelle saison
sportive. Et pour être prête, nous avons appris
que la direction de l’USMA a pris ses devants
en engageant une équipe spécialisée pour une
opération de désinfection au niveau des instal-
lations du stade Omar-Hamadi de Bologhine.
Cette opération de large envergure s’est étendue
sur différents lieux du stade. Une initiative s’ins-
crivant dans le cadre de la mise en œuvre des
mesures prise par l’USMA afin de participer à la
lutte contre le Covid-19 et garantir la santé et la
sécurité des joueurs toutes catégories confon-
dues ainsi que les responsables. 

Vivement la reprise !
Désormais, tout le monde s’impatiente. Après

plusieurs mois d’arrêt, la compétition officielle

n’a toujours pas repris. Après la décision d’arrê-
ter la saison précédente, les responsables du
football algérien n’ont toujours pas dévoilé le
programme de l’exercice prochain. Ce qui in-
quiète les clubs lesquels ne savent plus quoi faire
notamment avec leurs joueurs, dont la majorité
menacent de saisir la CRL pour récupérer leur
argent. Et le moins que l’on puisse dire est que la
reprise serait la meilleure solution pour calmer
les esprits et espérer à un avenir meilleur.

La feuille de route tracée, le
programme ficelé 

Si la direction de l’USMA a lancé l’opération
désinfection au niveau des installations du stade
Omar-Hamadi de Bologhine, c’est parce qu’elle
n’attend que de connaître la date de la reprise
des entraînements. En effet, tout est prêt sur le
plan administratif et sportif. D’après nos
sources, la feuille de route a été tracée et le pro-
gramme de la préparation est déjà ficelé. L’en-
traîneur en chef a déjà mis ne place son plan
d’attaque pour toute la saison. Pour rappel, le
stage de préparation aura lieu à l’école supé-
rieure d’hôtellerie de Aïn Benian. 

M. Z.

HADDI : «NOTRE OBJECTIF EST
DE METTRE L’ÉQUIPE PREMIÈRE

DANS LES MEILLEURES CONDITIONS»
À la fin de la signature de la conven-

tion entre l’USMA et la SNTF, le direc-
teur général de l’USMA, Abdelghani
Haddi, a accordé des déclarations au site
officiel du club où il a évoqué plusieurs
sujets notamment cette nouvelle conven-
tion, une première en Algérie. «Je tiens à
féliciter toute la famille usmiste pour cette
convention. C’est une première en Algérie
pour un club de football de prendre la dé-
cision d’organiser les déplacements par
train. C’est une solution pour mettre les
joueurs et les membres du staff technique
dans les meilleures conditions. Après la si-
gnature du contrat avec l’École supérieure
d’hôtellerie, nous avons procédé la clôture
cette deuxième convention dont on est
fiers. Nous allons donc pouvoir utiliser le
train pour nous déplacer à Oran, Sétif,

Constantine et Annaba.» Avant d’ajouter :
«Nous allons, dans un premier temps, res-
pecter les horaires habituels des trains
mais il se pourrait qu’on ait un train spé-
cial à l’avenir. Nous allons bientôt signer
d’autres contrats très bénéfiques pour le
club.»

«Les supporters peuvent se
déplacer dans le même train»

Avant de conclure, Haddi ajoute:
«Pour les supporters, ils pourront se dé-
placer dans le même train que l’équipe en
tant que passagers. Et pour la sécurité des
joueurs, nous aurons un ou deux wagons
en première classe totalement sécurisés
pour l’effectif ainsi que les membres du
staff.»

M. Z.

OPÉRATION DÉSINFECTION DES
INSTALLATIONS À BOLOGHINE LANCÉE

Le projet mis en place par la nouvelle di-
rection de l’USMA prend déjà forme. En
plus du volet technique où un entraîneur et
des membres du staff technique ont été en-
gagés, des joueurs vont être recrutés pro-
chainement pour renforcer l’effectif en
prévision de la nouvelle saison. En effet, le
directeur sportif, Anthar Yahia, est en
contact très avancé avec plusieurs joueurs
qui devraient parapher leur contrat prochai-
nement. De son côté, la direction de Serport
est en train de signer les grosses conventions
à l’image de celle finalisée dernièrement.
C’est une première en Algérie, la direction
de l’USMA a signé un engagement d’une
année renouvelable avec la société nationale
de transport ferroviaire (SNTF) en présence
du PDG du groupe Serport, Achour Djeloul,
du DG Abdelghani Haddi et du directeur

général de la SNTF Yacine Bendjaballah. Le
Train sera le nouveau moyen de transport de
l’équipe première à partir de la saison pro-
chaine. Finis les déplacements par bus et par
avion, les Rouge et Noir, à l’image des clubs
européens, rallieront les autres wilayas du
pays par train. 
Des trains 1re classe pour l’équipe 

Dans le protocole signé, la direction de
l’USMA avait exigé de la SNTF des places
dans des trains première classe afin de met-
tre les joueurs et les membres du staff tech-
nique dans les meilleures conditions à
chaque déplacement. 60 sièges confortables
seront mis à la disposition du club algérois,
un espace restaurant et des espaces larges
pour permettre aux joueurs de se dégourdir
les jambes. 

M. Z.

Pour une durée d’une année renouvelable 

La convention 
USMA-SNTF signée 
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Il y a eu du nouveau dans le dossier Kouki
même si le coach sétifien n’a pas encore re-
nouvelé son contrat. Nous avons indiqué au-

paravant que la direction de l’Entente avait tout
conclu avec lui en  majorant son  salaire de près
de 100%, tout revoyant à la hausse les salaires de
ses collaborateurs, et qu’il ne restait que la si-
gnature du contrat qu’il devait lui renvoyer après
qu’il ait bien  scruté. Mais jusque-là, Nabil
Kouki ne l’a pas encore fait. Plusieurs paramè-
tres l’ont fait hésiter, entre autres la situation sa-
nitaire générale en Algérie et le flou qui entoure
toujours le démarrage de la nouvelle saison, en
plus de quelques offres qu’il aurait reçues, au
Maroc notamment. Mais ce n’est visiblement pas
les véritables raisons. On apprend en effet, que
cela a relation directe avec l’aspect financier. Il
n’était pas très satisfait de la nouvelle offre du
club sétifien et en plus, il a demandé à ce qu’on
lui règle tous ses arriérés, y compris la prime
qu’il devait toucher en cas de participation à une
compétition continentale et qui s’élève à 500
millions.
Son salaire a été doublé

Si l’on croit une source digne de foi, Nabil
Kouki aurait exigé le double de ce qu’il touchait
la saison passée, soit environ 400 millions par
mois, au moment où on laisse entendre qu’il a
demandé un peu plus que ça. Il a aussi demandé
à ce qu’on revoie à la hausse les salaires de ses
adjoints qui vont toucher entre dix et quinze
millions de plus que la saison passée. Alors que
la masse salariale du staff technique était de 570
millions environs suivant le contrat qui lui a té
proposé dans un premier temps, elle grimpe du
coup à 700 millions. C’est un somme considéra-
ble, mais la direction de l’ESS n’a pas trop le
choix. Dans le but d’assurer la continuité dans le
travail et à partir du moment où Nabil Kouki a
donné entière satisfaction, les dirigeants de l’En-
tente étaient prêts à investir là-dessus, tout en
sachant que leur coach négocie en position de
force.

Il a demandé la prime de 500 millions
que la direction lui doit pour la 2e place

Nabil Kouki a également rappelé à ses diri-
geants qu’ils lui doivent une prime de 500 mil-
lions de centimes. Cette prime est mentionné
dans un avenant du contrat qui a été signé entre
les deux parties et qui stipule que le coach séti-
fien, qui avait accepté de faire des concessions
sur son salaire, faut-il le rappeler, devrait tou-
cher une prime d’un milliard s’il gagne le titre,
de 600 millions s’il gagne la coupe d’Algérie et
de 500 millions en cas d’un classement qui lui
ouvre droit à une compétition continentale.
Etant donné que l’ESS est sûr de prendre part à
l’une des deux compétitions africaines, la LDC
ou la coupe de la confédération, on lui doit donc
un e prime de 500 millions. Celle-ci lui sera ver-
sée incessamment. On apprend aussi, que ce ba-
rème de primes reste inchangé, c’est le même qui
sera adopté pour la nouvelle saison. 
Le nouveau contrat sera d’une durée
d’une année

Enfin, contrairement au premier accord, le
nouveau contrat sera d’une durée d’une année. Il
semble que c’est la volonté des deux parties. Il
est à que cette fois-ci, Fahd Halfaia a pris part
aux négociations, il a été même décisif. Car pour
rappel, c’est lui qui avait ramené Nabil Kouki et
c’est avec lui que le technicien tunisien avait né-
gocié en début de saison. Il y a des choses sur
lesquelles ils s’étaient mis d’accord la première
fois et qui devaient être négociées de nouveau en
cas de bons résultats, le salaire entre autres. 
Il devait le signer hier

Toutes ces modifications devaient être trans-
crites dans le nouveau contrat que la direction
de l’ES Sétif devait lui envoyer avant-hier jeudi.
Le coach sétifien , qui était en vacances avec sa
famille, devait rentrer hier vendredi. Il a fait sa-
voir à ses dirigeants qu’il va le signer dès qu’il
rentre de vacances et l’envoyer aussi tôt. Donc,
cela devait se faire hier, ou aujourd’hui au plus
tard. 

K. L.

Halfaia a pris part aux nouvelles négociations

KOUKI A EXIGÉ UN
NOUVEAU CONTRAT

Dans le cadre du règlement de tous
les litiges qui opposent la direction

de l’ESS à certains joueurs,
les responsables du club

se sont réunis jeudi
passé avec le gardien
Sofiane Khedaïria à
qui on doit plusieurs
salaires impayés. C’est
avec Fahd Halfaia et
Azzedine Arab que
le portier sétifien
avait rendez-vous
alors que Djaber
Zeghlache est inter-
venu par téléphone.
D’emblée, le gardien
de l’Entente a fait
une concession im-
portante en accep-
tant de renoncer à

quatre mois de sa-
laire. Alors que les di-

rigeants ont demandé
à tous les joueurs de

renoncer à deux mois
de salaires à cause de
la pandémie du coro-
navirus ou à 50% de

tous leurs salaires depuis le mois de
mars. 
… et demande une
augmentation de 30 millions
pour la nouvelle saison

Si Khedairia a fait de tels efforts, c’est
d’abord pour faciliter la tâche à la di-
rection du club, mais aussi pour revalo-
riser son salaire pour la nouvelle saison
et qui coïncide avec sa dernière année
de contrat. Il a en effet, demandé à ce
qu’il soit majoré de 30 millions de cen-
times, sachant qu’il touchait un salaire
de 150 millions. Il faut préciser aussi,
que cette augmentation n’est pas liée à
un éventuel prolongement de son
contrat qui n’a pas été évoqué.
Vers un accord entre les deux
parties

Malgré tous ces efforts, la direction
de l’ESS s’est montrée un peu gour-
mande, car elle espère que Khedaïria
puisse renoncer à un cinquième mois,
ce qui représente toute la durée ‘arrêt du
championnat. Mais selon nos informa-
tions, les dirigeants devraient accepter
l’offre de leur gardien en reconnaissant
qu’il leur a facilité la tâche en ces temps
de crise. 

K. L.

Comme déjà rapporté par nos
soins, Fahd Halfaia s’est mis au
travail dès sa sortie de prison. Il

a d’ailleurs discuté au téléphone avec
Azzedine Arab le jour de sa sortie de la
prison d’El Harrach et il a rencontré
Djaber Zeghlache dans la soirée. Halfaia
leur a fait savoir en effet, qu’il est de re-
tour aux affaires du club et qu’ils doi-
vent compter avec lui à présent. Pour les
deux hommes, Azzedine Arab et Djaber
Zeghlache, c’est un grand soulagement.
Car ils ne seront plus seule dans cette
période très compliquée, d’autant qu’il
y a des dossiers que seul Halfaia peut
s’en occuper, particulièrement celui des
arriérés des joueurs du moment que
c’est lui qui s’est engagé avec eux. 
C’est lui qui a négocié avec
Nabil Kouki

Il faut savoir aussi, que c’est grâce à
l’intervention de Halfaia que le dossier
Nabil Kouki devrait connaître son épi-
logue. Cela fait plus d’une semaine qu’il
est en suspens, alors que Azzedine Arab
avait affirmé il y a une semaine que
Kouki allait signer le nouveau contrat
dans les heures qui venaient.  Il a fallu
donc que Halfaia discute avec le techni-
cien tunisien pour que les choses ren-
trent dans l’ordre. Car, comme indiqué
ci-contre, c’est Fahd Halfaia qui s’était
engagé avec Nabil Kouki lorsque ce der-
nier à signé son premier contrat avec

l’ESS, et à cette époque, le Tunisien avait
fait des concessions sur le plan financier,
mais en contrepartie, son contrat devait
être revalorisé en cas de bons résultats.
Halfaia a donc tenu parole en revalori-
sant le salaire de son entraineur, avec
quelques avantages en plus.
Il doit signer un nouveau
contrat

Tout ce qui se fait ces jours-ci ne se
fait pas sans la présence de Halfaia qui a
repris son travail le plus normalement
du monde, mais pas dans un cadre offi-
ciel du point de vue administratif. Car
après son incarcération, le conseil d’ad-
ministration de la SSPA/Black Eagles
avait gelé ses fonctions jusqu’à nouvel
ordre. Il va falloir tenir une réunion du
conseil d’administration pour examiner
cette situation et l’installer de nouveau
dans ses fonctions. Il devrait même si-
gner un nouveau contrat, car le premier
a expiré il y a un mois.
Arab : «Halfaia est de nouveau
parmi nous»

Le président du conseil d’administra-
tion de l’ESS Azzedine Arab noàus a fait
savoir que Fahd Halfaia est de retour
aux affaires du club. «Nous sommes très
contents de le voir de nouveau avec nous,
nous lui souhaitons la bienvenue chez lui
et sachez qu’il est de nouveau avec nous»,
nous a-t-il déclaré. 

K. L.

HALFAIA A REPRIS SON TRAVAIL
AUX CÔTÉS D’ARAB ET ZEGHLACHE

Il a rencontré Arab et Halfaia

KHEDAIRIA RENONCE 
À 4 SALAIRES…

Coupe d’Algérie

Les supporters attendent avec
impatience la décision de la FAF

On a un peu oublié la deuxième place du championnat ces dernières heures
à Sétif, car le principal sujet de conversation est désormais celui de la Coupe
d’Algérie. Depuis que le Bureau fédéral a laissé entendre qu’il souhaitait la re-
prise de la Coupe d’Algérie, les supporters ne parlent que de cela. A Sétif, on at-
tend avec impatience l’autorisation des hautes autorités de l’Etat et la décision
finale de la Fédération algérienne de football qui devrait tomber dans les pro-
chains jours. 



10

MC ORAN
N°4828/SAMEDI 15 AOÛT 2020

1LIGUE
MOBILIS

Apparemment, la désignation de Tayeb
Mehiaoui à la tête du Conseil d’adminis-
tration s’annonce comme le début d’une
grande traversée du désert pour ce grand
club de l’oOuest. Au moment où l’on s’at-
tendait à un apaisement de la situation,
après la tenue de cette AGE, les suppor-
ters des Rouge et Blanc ont été désagréa-
blement surpris d’un début télévisé dans
un des plateaux entre le président frai-
chement installé et le désormais ancien
directeur général. Inutile de préciser que
le ton a monté d’un cran entre les deux
hommes. Un début qui a fait mal au cœur
des vrais supporters des Rouge et Blanc.
Des supporters qui se montrent discrets
et qui suivent leur Mouloudia de loin. Il
faut dire que ce conflit qui s’est éclaté haut
et fort entre les deux personnes risque
d’être le détonnateur d’une guerre de
clans au sein de cette équipe du Moulou-
dia d’Oran qui apparemment n’est pas en-
core prête à voir le bout du tunnel.

Mehiaoui n’aurait pas dû
intervenir

Fraîchement installé à la tête de la pré-
sidence du club, Tayeb Mehiaoui a été
piègé avant-hier en se rendant dans un
plateau télévisé pour prendre part à cet
affrontement avec Chérif El Ouazzani
qui n’a pas encore apprécié sa mise à
l’écart par le Conseil d’administration.
Les proches conseillers à Tayeb Mehiaoui
auraient pu lui demander de ne pas ré-
pondre à cette invitation et rester à Oran
s’occuper des affaires courantes que la so-
ciété doit régler afin d’accélérer la venue
d’une société. Malheureusement, le mal
est fait et l’image véhiculée avant-hier n’a
fait que porter encore préjudice à l’his-
toire de ce club.  

On risque de faire fuir la société
Outre le fait qu’on a encore une fois

terni l’image de marque du Mouloudia
d’Oran, cette alercation verbale entre le
président, Tayeb Mehiaoui qui n’aura pas
du intervenir et Chérif El Ouazzani dé-
cidé à prendre sa revanche des action-
naires risque d’avoir des conséquences

fâcheuses sur l’avenir du club. Alors que
le club était à deux doigts de ramener une
société nationale afin de racheter la ma-
jorité des parts de la SSPA, cette guerre
déclarée entre Chérif El Ouazzani et Me-
hiaoui risque de dissuader cette société
de s’approcher du club. Ce sera en effet
son droit le plus absolu de ne pas s’ap-
procher d’un entourage aussi hostille que
le Mouloudia.  

On n’est pas prêt à respecter les
choix de la société

Il faut dire qu’avec ce caractère, les per-
sonnes influentes dans l’entourage du
Mouloudia ne sont pas prêtes à respecter
les décisions de la société si elle arrive à
racheter le club. Certes qu’on est en train
de réclamer la venue d’une entreprise na-
tionale depuis huit ans, date du decret du
premier ministre de l’époque mais appa-
remment, ces personnes veulent une so-
ciété tout en dictant leur avis à cette
société qui trouvera beaucoup de mal à
faire des choix personnelles ou tout sim-
plement gérer dans la quiétude le Mou-
loudia d’Oran. 

Un entourage malsain 
Contrairement aux autres clubs où les

supporters parmi l’entourage du club ai-
dent leur équipe à progresser sur tous les
plans ou défendre sa cause,  au Moulou-
dia, c’est les prises de position est une
arme à distruction que ces fans proches
de l’entourage sont en train d’utiliser à
chaque fois. Insulter les gens, les manaces
sur les réseaux sociaux sont devenus des
spécialités au Mouloudia d’Oran. Il faut
dire que l’absence des gens sages comme
ce fut le cas de « Ness El Hassira » à
l’image de Hadj Missoum El Hoauri, Be-
diar Houari ainsi que beaucoup d’anciens
dirigeants a laissé le Mouloudia orphelin
de ses vrais hommes.     

Le wali doit intervenir
Croyant avoir bien fait en rassemblant

les principaux actionnaires afin de trou-
ver des solutions en fonction des textes
de loi pour pouvoir accélérer la venue

d’une société, le wali d’Oran, Abdelkader
Djellaoui, s’est retrouvé au centre d’une
polémique en l’accusant d’avoir pris par-
tie avec l’actuelle direction. Ainsi, le pre-
mier magistrat de la ville est appelé à
prendre le taureau par les cornes en in-
tervenant au sein de la future société qui
rachètera le club pour venir le plus rapi-
dement possible. Là on, on aura faire la
différence entre celui qui veut du bien au
Mouloudia et celui qui aime ses intérêts

Après un retour en
forme lors de la
phase retour, Mahi
Benhamou a réussi
à gagner une place
de titulaire. Le
joueur aurait aimé
que la saison soit
allée au bout pour
montrer de quoi il
était capable de
faire.

Comment gérez-vous
ces moments de repos ?
On est en train de passer

par des moments difficiles
car rester à l’arrêt pendant
plus de quatre mois n’est
pas facile à gérer. En plus,
on n’a aucune idée sur la
date de la reprise que ce
soit du travail ou du cham-
pionnat. On n’arrive pas à
mettre les idées dans l’ordre
dans nos têtes. 

Comment faites-vous
pour combler ce vide ?

Je mentirai si je vous di-
sais que je suis en train de
m’entraîner d’une manière
régulière. Je le faisais bien
auparavant. J’ai tenu le
coup un mois et peut
même plus. Mais après le
mois de Ramadan, on a
tous commencé à baisser
de régime. C’était difficile
avec le confinement.

Que faites-vous mainte-
nant pour entretenir
votre forme ?
Comme n’importe quel

joueur, je suis en train de
prendre part à des matches
avec certains joueurs que je
connais bien. Je ne vais
tout de même pas rester
quatre mois sans taper
dans le ballon. Donc, je
joue d’une manière occa-
sionnelle.

Revenons sur ce cham-
pionnat, vous avez
réussi à retrouver vos

marques lors des der-
niers matches. Ne pen-
sez-vous pas que le
Coronavirus vous a
stoppé dans votre élan ?
C’est vrai car le cham-

pionnat s’est arrêté au mo-
ment où je me sentais au
top. J’ai repris confiance en
mes moyens en retrouvant
le chemin des filets. J’aurais
aimé continuer à jouer
pour marquer plus de buts.
Malheureusement, cet
arrêt m’a coupé dans mon
élan. Que voulez-vous que
je fasse. C’est le destin.
Donc vous voulez bien
rester au Mouloudia ?
J’appartiens encore au

Mouloudia. Je ne peux pas
parler de mon avenir alors
que je suis sous contrat
avec l’équipe. Donc, il faut
attendre d’abord ce que va
procurer les prochains
jours pour qu’on soit fixé. 

Entretien réalisé par
Amine L. 

La première
réunion du CA
se tiendra ce
soir

La première réu-
nion du Conseil d’ad-
ministration n’aura
finalement lieu
qu’aujourd’hui. Re-
portée à deux re-
prises à cause de
quelques empêche-
ments, cette fois ci, la
réunion a été fixée
pour ce soir au bu-
reau de travail du
président du CA,
Tayeb Mehiaoui. Plu-
sieurs points seront
soulevés au cours de
cette réunion avec
certainement les dé-
marches à prendre
pour récupérer les
documents néces-
saires pour faciliter
l’intégration de la so-
ciété. On évoquera
certainement le cas
des joueurs dont cer-
tains ont saisir la
CRL. La question du
futur staff technique
sera également posée
au cours de cette réu-
nion.    

La passation 
de consignes
prévue 
dimanche

Alors que les an-
ciens dirigeants ont
été présents au siège
du club pour remet-
tre les clés et certains
documents à la nou-
velle direction qui a
envoyé l’avocat de
Baba et un huissier
de justice, ces der-
niers ont finalement
changé d’avis et on
fait savoir aux diri-
geants présents sur
place que la passa-
tion de consignes et
les remises des clés
auront lieu demain
après- midi.

Le message d’adieu
de Chérif El Ouazzani
à certains joueurs

Certains joueurs qui croi-
sent Chérif El Ouazzani pra-
tiquement chaque jour sur les
terrains du quartier d’El
Barkki prenant parfois par
avec lui à de légers entraîne-

ments ont com-
pris que leur
coach ne sera pas
là la saison pro-
chaine. En effet,
Chérif El Ouaz-
zani leur a appris
son possible dé-
part si les choses
ne changeront
pas dans le sens
positif. Autre-
ment dit, il leur a
fait comprendre
qu’il n’est pas prêt
à travailler avec le
nouveau Conseil
d’administration,
à sa tête, Tayeb
Mehiaoui. Néan-
moins, Chérif El
Ouazzani espère
toujours que la
société Hyproc
arrive dans les
meilleurs délais
afin de concréti-
ser son projet à la
tête de l’encadre-
ment technique
de l’équipe. 
Il a déposé
son bilan
chez Hyproc

Chérif El
Ouazzani, en sa
qualité d’ancien
directeur général
de la société et
ayant bénéficié de
quelques aides fi-

nancières de la part de la so-
ciété Hyproc a, en effet,
rencontré les responsables de
cette entreprise des trans-
ports Hydrocarbures afin de
leur dresser une situation fi-
nancière des derniers mois et
justifier le dernier montant
attribué par la société en
question.

BENHAMOU : «ON ATTEND AVEC IMPATIENCE LA DATE DE LA REPRISE DU CHAMPIONNAT»

MEHIAOUI-CHÉRIF EL OUAZZANI,
C’EST LA GUERRE !

ON PARLE 
DE TASFAOUT

Outre le nom de
Bououkaz pressenti
pour prendre en
charge l'encadrement
technique du Moulou-
dia d'Oran, un autre
nom circule actuelle-
ment dans la bâtisse
oranaise. Il s'agit de
Abdelhafid Tasfaout.
Ancien capitaine de la
sélection nationale et
personnage incontour-
nable dans le monde
du football algérien oc-
cupant des postes au
sein de la FAF, l'ex-cen-
tre avant de L'AN
Auxerre pourrait bien
être sollicité par la
nouvelle direction qui
n'a pas encore annoncé
dans quel poste on
devra le placer.

A. L.
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La direction du  CS
Constantine continue
de renforcer son effectif

par de nouveaux joueurs.
Comme annoncé dans nos
précédentes éditions, les res-
ponsables du club ont déjà
réussi à faire signer deux
nouveaux joueurs, en l’occur-
rence Maameri (ex-WA Bou-
farik) et Baghdaoui (ex-ASM
Oran). Et comme il fallait
bien s’y attendre, le club tient
sa troisième nouvelle recrue
en ce mercato estival. Il s’agit
de l’attaquant du CA Batna,
Faik Amrane. Après avoir
tout conclu avec le directeur
sportif du club, Nasreddine
Medjoudj, le joueur en ques-
tion a paraphé, jeudi, un
contrat de trois saisons en fa-
veur du Chabeb. Les respon-
sables du CS Constantine
misent beaucoup sur cet atta-
quant dont on dit beaucoup
de bien afin d’apporter un
plus à l’équipe. 
Il s’est rendu au siège
du club en compagnie
de son oncle

Comme annoncé dans
ces mêmes colonnes, les
responsables du CS
Constantine avaient déjà
trouvé un accord avec Am-
rane pour rejoindre la for-
mation de la ville de Cirta.
Cela fait quelques jours
déjà que les négociations
avec l’attaquant du CA
Batna sont menées par le
directeur sportif du CSC,
Nasreddine Medjoudj.
Jeudi, le joueur est arrivé au
siège du club accompagné
de son oncle qui est égale-
ment son agent. Le joueur
et son oncle ont trouvé le
secrétaire du club à leur at-

tente. Ayan déjà trouvé un
accord avec Medjoudj, Am-
rane a donc paraphé son
contrat de trois saisons en
faveur du CSC, devant ainsi
la troisième recrue estival
du club.
Il a eu une longue
discussion avec Amrani

Selon les informations en
notre possession, le nouvel
attaquant du CS Constantine,
Amrane, après avoir paraphé
son contrat avec le club, a
rencontré son en-
traîneur, Abdelka-
der Amrani. Ce
dernier, qui se
trouvait au siège du club au
moment de la signature
d’Amrane de son contrat, en
a profité pour avoir une
longue discussion avec son
nouveau joueur. Les deux
hommes ont longuement
échangé.  Amrani a expliqué
à son joueur ce qu’il attend
de lui la saison prochaine.
Soulagé par le discours de
son coach,
Amrane au-
rait confié
à ses
proches

être déter-
miné à confir-

mer ses qualités sous le
maillot vert et noir. 
Il portera le numéro 8

Le nouveau joueur du CA
Batna, Amrane, a choisi de
porter le maillot numéro 8 au
CS Constantine. Ainsi il
prend le dossard d’Aouedj
qui a été libéré récemment
du club. Les responsables du
CSC attendent beaucoup de
leur nouveau joueur. 

Hamza S.

Il sera présenté à la presse au retour de Medjoudj au pays

AMRANE SIGNE 
POUR TROIS SAISONS

Tout d’abord, on vous félicite
d’avoir signé en faveur du
CSC…
Merci à vous. Je ne vous cache

pas que je suis très heureux d’avoir
rejoint un aussi grand club que le
CS Constantine. Porter le maillot
vert et noir du Chabab est un rêve
pour n’importe quel joueur de l’est
du pays. Je suis très content de re-
joindre le Chabab et j’espère vrai-
ment être à la hauteur des Sanafir.
J’espère aussi être à la hauteur des
espérances du coach Amrani. Je
ne vous cache pas que son dis-
cours m’a beaucoup motivé à re-
joindre le CSC. Après lui avoir
parlé, je n’ai pas hésité un seul ins-
tant à faire mon choix et à opter
pour le CSC.

Que voulez-vous dire par-là ?
Je dois dire que j’étais
convoité par de nombreux

clubs de
Ligue 1 et
2. Mais

une fois
avoir reçu l’offre du CSC, j’ai tout
de suite pris la décision de signer
au Chabab. Je dois dire aussi que
je connais bien ce club pour avoir
porté par le passé le maillot du
MOC. Je sais ce que veut dire être
un joueur du CSC. C’est un grand
club, qui possède un large public
à travers tout le pays, et qui a été
dans un passé récent champion
d’Algérie. 

Avez-vous rencontré votre
nouvel entraîneur, Abdelka-
der Amrani ?
Oui, j’ai eu une rencontre avec

l’entraîneur Amrani. Sincèrement,
son discours m’a motivé à rejoin-
dre le CSC. En lui parlant, j’ai eu
l’impression d’avoir travaillé avec
lui depuis de nombreuses saisons
déjà. En plus d’être un entraîneur
compétant qui a fait ses preuves
partout où il est passé, c’est un
type très respectable. Il m’a donné
pas mal de conseils. Franchement,
j’ai hâte de travailler sous sa hou-
lette. Vous savez, quand un entraî-
neur de la trempe d’Amrani vous
accepte dans son équipe, cela ne
peut que vous donner une
confiance supplémentaire. C’est à
moi désormais de tout donner
pour m’imposer au CSC, inch’Al-
lah.

On vous sent motivé à vous
imposer au sein de votre nou-

velle équipe ?
Personnellement, je ne suis pas

le genre du joueur qui aime trop
parler dans les médias. Je préfère
réserver mes réponses sur le rec-
tangle vert. Chaque joueur
connaît ses qualités. Certes, je
viens du championnat de DNA et
je vais inch’Allah évoluer cette sai-
son en Ligue 1 Mobilis. Mais je
suis armé d’une grande volonté
pour montrer mes qualités et
m’imposer au CSC. Je sors d’une
bonne saison avec le CAB où j’ai
contribué à la montée de mon ex-
team en Ligue 2. Je profite de cette
occasion pour remercier les sup-
porters de mon ancien club. En ce
qui me concerne, je vais tout faire
pour aider le CSC à réaliser une
bonne saison inch’Allah.

La concurrence sera rude
pour vous au sein du CSC…
Oui, je suis conscient que la

concurrence sera rude au CSC.
Nous parlons là d’un grand club
qui renferme dans ses rangs des
joueurs de qualité. Mais je pense
que la concurrence ne peut être
que bénéfique pour le joueur
puisqu’elle le pousse à donner le
meilleur de lui-même afin de ga-
gner la confiance de son coach et
de s’imposer dans l’équipe type.
Franchement, j’ai hâte de débuter
les entraînements avec mon
équipe et je vais tout faire pour
montrer ce dont je suis capable.

Il est possible que vous retrou-
viez avec votre nouveau club le
stade Benabdelmalek. Que si-
gnifie cela pour vous ?
Je connais bien ce stade où j’ai

déjà évolué par le passé sous le
maillot du MO Constantine. Mais
pour être franc avec vous, j’espère
jouer dans un stade Hamlaoui ar-
chicomble par les Sanafir. Après,
cela ne me regarde pas trop. Per-
sonnellement, je dois travailler et
jouer là où nous aurons l’occasion
d’évoluer.

Pour conclure…
Je dois d’abord remercier tous

ceux qui m’ont félicité pour mon
transfert au CSC. Je dis aux sup-
porters que je vais tout faire pour
montrer ce dont je suis capable et
être à la hauteur des espérances
des supporters, inch’Allah.

Entretien réalisé par 
H. S.

«LE DISCOURS
D’AMRANI M’A MOTIVÉ
À REJOINDRE LE CSC»

Salhi, Osmani, Zaâlani et Haddad 
y seront invités

Convaincre les joueurs
cadres de rester, l’autre

mission de Laâla
À en croire une source autorisée, le président

du conseil d’administration du CSC, Yazid
Laâla, va mener le dossier du renouvellement
des contrats des joueurs cadres de l’équipe.
Alors que le directeur sportif du club, Nasred-
dine Medjoudj, n’est toujours pas rentré au
pays, c’est le PCA du club, et en étroite colla-
boration avec l’entraîneur Amrani, qui tentera
de convaincre les joueurs cadres de l’équipe de
poursuivre l’aventure au CSC la saison pro-

chaine. Ainsi, le nouveau PCA du club,
Laâla, sera présent, dès demain, au

siège du CSC afin d’étudier les
dossiers des joueurs. Il devrait

entamer dès demain les négo-
ciations avec de nombreux
joueurs tels que Salhi, Os-
mani, Zaâlani et Haddad
pour les convaincre de renou-

veler leur contrat avec le club.
H. S.

Comme annoncé dans ces mêmes co-
lonnes dans nos précédentes éditions, les
responsables du club ont décidé de rationa-
liser les dépenses en prévision du prochain
exercice sportif 2020-2021. À en croire une
source autorisée, les propriétaires du CS
Constantine ont décidé de ne plus offrir de
salaire qui dépasse les 150 millions de cen-
times par mois. Ainsi, les dirigeants du CSC
ont décidé de plafonner les mensualités des

nouvelles recrues à 150 millions de cen-
times. 

Laâla animera une conférence de
presse pour présenter son projet

Selon une source proche du nouveau
PCA du CSC, Laâla Yazid, ce dernier de-
vrait animer une conférence de presse dans
les tout prochains jours afin de présenter
son projet ainsi que la nouvelle stratégie de

travail des propriétaires du
club. Rappelons que Laâla
Yazid a été nommé récem-
ment président du conseil
d’administration du club à
la place de Naouri Saïd. 

Il évoquera surtout 
le sujet du centre 
de formation

Dans le même sens tou-
jours, le nouveau
PCA du CSC,
Laâla Yazid, de-

vrait également évoquer le
sujet du centre de formation
lors de cette conférence de
presse. Ce n’est un secret pour
personne, les responsables du
club misent beaucoup sur le
projet du centre de formation.

H. S.

LES PROPRIÉTAIRES INSISTENT SUR LA
RATIONALISATION DES DÉPENSES

Amrani
supervise un

meneur de jeu
rwandais

Selon une source autorisée, l’entraî-
neur du CS Constantine est en train de
superviser un meneur de jeu rwandais.
Comme annoncé dans ces mêmes co-
lonnes, le coach du CSC insiste beau-
coup pour renforcer son team par un
meneur de jeu. Toutefois, aucune in-

formation n’a filtré pour le mo-
ment sur l’identité de ce

joueur.

LES SALAIRES NE DÉPASSERONT PLUS
LES 150 MILLIONS DE CENTIMES
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La démission de
Benhamadi de son
poste de président

du Conseil d’administra-
tion pourrait être le
point de départ d’une
longue période de trou-
ble pour le CABBA. En
effet, pour beaucoup, ce
départ forcé de Benha-
madi pourrait avoir de
lourdes conséquences
sur l’avenir du club.
D’ailleurs, dès l’officiali-
sation de la nouvelle, Bil-
lel Dziri et l’ensemble de
ses joueurs ont exprimé
leurs inquiétudes quant à leur avenir à
Bordj Bou Arreridj. D’autant plus que tous
n’ont pas touché le moindre centime depuis
plusieurs mois.

Dziri n’a pas été informé 
de la décision de son président

De son côté, Billel Dziri serait furieux
contre son Benhamadi car ce dernier n’au-
rait pas informé l’ancien entraineur de
l’USMA de sa décision de quitter le
CABBA. Le premier responsable du staff
technique du CABBA se retrouve désor-
mais dans une situation compromettante,
lui qui n’a pas été payé depuis longtemps et
qui demeure toujours sous contrat pour
une année supplémentaire. 

Il pourrait quitter 
le CABBA

Devant cette situation in-
certaine, Billel Dziri pourrait
quitter le CABBA, lui qui
réalisait jusqu’alors un très
bon travail depuis son retour
au club. D’ailleurs, plusieurs
clubs de l’élite lui font les
yeux doux. Et si cette situa-
tion persiste encore, il a de
fortes chances de plier ba-
gage, avant même que les di-
rigeants du CABBA n’aient
le temps de réagir. Pour
l’heure, et après la démission
de Benhamadi, personne n’a

pris les devants pour essayer de trouver des
solutions aux problèmes rencontrés. 

C’est la débandade !
Le départ d’Isla ne sera certainement pas

le seul que va enregistrer le CABBA durant
ce mercato. Comme tout le monde le sait,
la moitié de l’effectif a déjà déposé un dos-
sier au niveau de la CRL pour exiger son
dû, et par l’occasion sa lettre de libération.
L’autre moitié devrait suivre dans les jours
à venir. Ce qui veut dire qu’une fuite mas-
sive des joueurs se profile. Si la direction
ne réagit pas, le CABBA pourrait vite se re-
trouver sans président, sans entraîneur et
sans joueurs.

Bounedjma 

32 ans après, la JSM Skikda,
après une saison remarquable,
réalise son unique objectif, celui
d’accéder en Ligue 1. Retrouver
l’élite a toujours été le rêve des sup-
porters qui ont toujours souhaité
voir leur équipe favorite affronter
les meilleures équipes d’Algérie.
Mais pour leur tenir tête, il fau-
drait des bases financières plus au
moins solides. Et vu la situation
actuelle très difficile, ça va être
compliqué de débuter la nouvelle
saison, réaliser un bon recrute-
ment et réaliser la situation finan-
cière des joueurs lesquels n’ont
toujours pas été régularisés.
Comme les fans réclament depuis
longtemps la venue d’une société
étatique pour reprendre le club, ils
ont décidé de passer à l’action en
organisant une manifestation en
plein centre-ville. Des dizaines de
fans se sont rassemblés, exigeant
la reprise du club par une société
nationale.

Sonatrach, l’exigence ! 
Pour les supporters, l’équipe qui

a toujours représenté dignement
la wilaya de Skikda mérite un
sponsor de qualité. Et pour évo-
luer en Ligue 1, il faudrait une as-
sise financière solide pour pouvoir
recruter et gérer toute une saison.
Du coup, les fans ne réclament pas
n’importe quelle société. Ils de-
mandent la venue de la Sonatrach
pour sauver l’équipe. 

Intrigante absence 
des anciens joueurs

Contrairement à ce qu’on peut
voir dans les autres clubs où les
anciens joueurs entourent l’équipe
et participent fortement aux ma-
nifestations pour obtenir ce qui
revient de droit à leurs équipes fa-
vorites, c’est loin d’être le cas pour
les anciens joueurs de la JSM
Skikda lesquels ont carrément
zappé cette manifestation. Ce qui
a énormément irrité les suppor-
ters, qui ne s’attendaient pas à se
retrouver seuls sans aucun appui. 

La célébration du 
20 Août risque d’être 
annulée 

Alors qu’une célébration devrait
avoir lieu le 20 Août prochain
pour célébrer le 84e anniversaire
de la JSMS et l’accession histo-
rique en Ligue 1, nous avons ap-
pris que la fête pourrait être
annulée. Pour certains, ce n’est pas
le moment d’organiser une céré-
monie alors que le club traverse
une situation très difficile. 

A. B.

Après un parcours remarqua-
ble en Ligue 2 Mobilis, et un
retour amplement mérité

parmi l’élite, l’Olympique Médéa
risque de perdre plusieurs éléments
cet été. Selon une source bien in-
formée, la direction de la JSM
Skikda est en train de s’activer ces
derniers jours pour s’offrir les ser-
vices de plusieurs cadres, afin de
bâtir une équipe assez compétitive
avant d’attaquer l’exercice 2020-21.

Déjà un accord obtenu 
avec Cherfaoui 

Après avoir annoncé son désir de
quitter l’OM, le capitaine Tarek
Cherfaoui aurait d’ores et déjà
trouvé un terrain d’entente avec les
dirigeants de la JSMS, qui ont émis
le souhait de le recruter pour pallier
le départ de leur capitaine Haddad. 

Utiliser Cherfaoui pour
convaincre Kemoukh 
et Rebiaï  

Si les dirigeants de l’USMAn sont
très intéressés par la possibilité de
recruter le duo Kemoukh et Rebiaï,
surtout que ce dernier n’est nulle-
ment contre un retour à son ancien
club, la JSMS veut profiter de la fu-
ture signature de Cherfaoui pour
contrarier les plans des Annabis, en
s’offrant donc deux autres joueurs
de l’OM. 

Bouletouag se dirige 
vers le CRB 

En fin de contrat cet été, le défen-

seur central, Oussama Bouletouag,
ne semble pas très chaud à l’idée de
prolonger son bail à l’OM. Annoncé
dans le viseur de la JSK et du CRB,
le joueur aurait une préférence pour
le récent champion d’Algérie. 

Benali veut rejoindre le MCO 
À l’instar de Bouletouag, Benali

est libre de choisir sa future desti-
nation. En fin de contrat, l’agent du
joueur veut profiter de ses bonnes
relations avec les dirigeants du
MCO pour lui faire signer un
contrat en faveur des Hamraoua.   

«J’exige mon argent 
pour rester» 

Voulant connaître son avis sur le
sujet, le joueur a refusé de confir-

mer sa signature imminente au pro-
fit du MCO, au moment d’évoquer
son avenir. «J’ai des offres concrètes,
mais je ne peux pas confirmer mon
départ au MCO. Je peux juste dire
que j’ai envie de rester une nouvelle
saison à l’OM, à condition d’encais-
ser mes arriérés.»  

«C’est compliqué 
de partir, mais…»

«C’est notre droit de réclamer nos
salaires, et c’est pour cela que nous
sommes en train d’attendre la ré-
ponse de la direction avant de tran-
cher. J’ai passé trois saisons à l’OM,
et c’est compliqué pour moi de partir,
mais rien n’est sûr dans le monde du
football.» 

La JSS veut s’offrir Belkacemi 
Considéré comme l’un des meil-

leurs joueurs de l’effectif cette saison,
Abdelhak Belkacemi, qui a sollicité la
direction pour empocher ses arrié-
rés, est en contact très avancé avec les
dirigeants de la JS Saoura.

Boukelkal refuse de le 
libérer

Conscient de l’importance de
garder les cadres, le président Bou-
kelkal n’est pas prêt à lâcher facile-
ment Belkacemi au profit du club
phare de la ville de Béchar. Mais il
doit trouver l’argent nécessaire pour
régulariser la situation financière de
ses meilleurs éléments, dans les plus
brefs des délais. 

M. A.

La direction du NC
Magra continue de préparer
la nouvelle saison. Ainsi,
dans le cadre de l’opération
recrutement, Magra s’est
renforcée par l’arrivée de
trois joueurs. Bekri Abdel-
krim, Walid Chaouch, et
Ahmed Mezioud. Bekri et
Chaouch arrivent en prove-
nance du CR Boumerdes,
quant à Mezioud, il arrive de
l’AS Tizi Ouzou.  Leur parti-
cularité est le fait qu’ils sont
les trois nés en 2000. Ce qui
veut dire que le président
Bennacer est décidé à met-
tre en vigueur sa stratégie de
rajeunissement de son effec-
tif en prévision de la nou-
velle saison.

Bennacer invite les
joueurs à négocier 

Selon nos informations, le
président du NC Magra
Bennacer a invité via, des
correspondances, ses
joueurs qui ont l’intenton de
saisir la commission du rè-
glement  de Litige, à se pré-
senter au siège du club pour
discuter une solution  à
l’amiable. Une initiative qui
a été saluée par certains
joueurs et refusée par d’au-
tres, arguant du fait qu’elle
est arrivée en retard du mo-
ment qu’ils sont déjà enclen-
ché la procédure de
règlement de  leur situation
en suspens depuis des mois.
Bennacer compte aussi se

réunir avec ses joueurs pro-
chainement pour essayer de
trouver un terrain d’entente
à propos des mois de salaires
relatifs aux mois où  le
championnat était à l’arrêt à
cause du coronavirus. 

Rahal fortement
demandé à El Harrach 

L’on apprend de sources
proches du joueur NC
Magra Faouzi Rahal que le
club l’USM El Harrach serait
fortement intéressé par ses
services. Ayant déjà saisi la
CRL pour demander son ar-
gent, Rahal attend la déci-
sion de la commission de
litige pour choisir sa future
destination. Une grosse
perte pour le NCM si Rahal
décide de partir, compte
tenu de sa grosse expérience
sur les terrains de la Ligue 1
Mobilis. 

La Coupe d’Algérie,
une aubaine pour 
les jeunes 

Comme indiqué, le Bu-
reau fédéral  a décidé récem-
ment de poursuivre  la
Coupe d’Algérie. Concerné
par la suite du parcours, le
NC Magra songe à affronter
le RC Arba avec l’équipe ré-
serve. Une aubaine donc
pour les jeunes du club qui
auront l’opportunité de jouer
l’épreuve populaire. 

N.B.

ILS RÉCLAMENT UNE
SOCIÉTÉ NATIONALE 

DES SUPPORTERS
MANIFESTENT
MASSIVEMENT

PLUSIEURS 
CADRES 

COURTISÉS… LA JSMS VEUT PILLER L’OM !

BEKRI, CHAOUCH ET
MEZIOUD AVEC LE NCM !

APRÈS LA DÉMISSION DE BENHAMADI…

VERS UN DÉPART MASSIF
DES JOUEURS
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N’ayant pas encore saisi les
joueurs de leur propre effectif,
en attendant que le staff tech-

nique établisse un rapport sur la saison
écoulée, les dirigeants de l’ASO Chlef
craignent que certains éléments saisis-
sent la CRL pour obtenir gain de cause.
Il faut dire que la plupart des joueurs
commencent à s’impatienter eux qui
n’ont pas touché leur argent depuis plu-
sieurs mois. La direction qui souffre d’un
manque flagrant de moyens n’ont pas en-
core osé à prendre attache avec leur élé-
ments qui vont certainement mettre leur
direction devant le fait accompli en de-
mandant auprès de la date de leur paie-
ment. Une question à laquelle la

direction n’aura certainement pas de ré-
ponse.
Ils sont inquiets pour leur argent

Les inquiétudes des joueurs semblent
légitimes eux, qui ont fait preuve de pa-
tience pendant plusieurs mois sans vrai-
ment voir le bout de tunnel. Ayant entré
en confinement durant lequel ils ont
passé le mois de Ramadan, les fêtes de
l’Aïd et à présent, ils entament la période
estivale, les joueurs n’ont plus les moyens
pour survivre. Raison pour laquelle ils
ne vont pas hésiter un seul instant à sai-
sir la CRL non seulement pour obtenir
leur argent mais en sus leur lettre de li-
bération, chose qui leur permettra d’aller
monnayer leur talent sous des cieux plus

cléments. 
Certains veulent un arrangement
à l’amiable

Si certains préparent le dossier à four-
nir au niveau de la CRL, d’autres élé-
ments veulent un arrangement à
l’amiable notamment ceux qui veulent
rester jouer la saison prochaine à l’ASO
Chlef. Bien qu’ils soient vraiment dans le
besoin sur le plan financier, ces joueurs
là attendent un signe de la part de la di-
rection pour trouver un accord qui ar-
range les deux parties. Mais encore faut t
il que la direction prenne la peine d’ap-
peler ces joueurs au bout du fil en leur
faisant des propositions concrètes. 

S. B.

L’entraîneur adjoint de
l’ASO Chlef, Moussi
Fodil, pense que l’équipe
doit garder son ossature,
en prévision de la saison
prochaine : «Je pense
qu’il y a des joueurs in-
tranférables au sein de
notre effectif notamment
ceux d’expériences à
l’image de Kaddour Beld-
jilali et l’attaque Hadi
Boulaouidet. Ces deux
éléments qui nous ont re-
joint durant le mercato
hivernal qui malgré leur
courte expérience avec
nous ont réussi à appor-
ter ce plus. Je suis
convaincu qu’ils vont
progresser la saison pro-
chaine», indique le
membre du staff tech-
nique de Chlef. 
«Je ne crois pas que
la direction les
laissera partir»

Le technicien en ques-
tion ne pense pas que la
direction actuelle de
l’ASO Chlef va pouvoir
laisser partir les joueurs
en question : «Je suis
convaincu que la direc-
tion ne va pas céder les

deux joueurs aussi facile-
ment car ils sont encore
sous contrat avec nous.
Les dirigeants de l’ASO
Chlef savent bien l’impor-
tance de la stabilité au
sein de l’équipe. Il est re-
commandé de garder l’os-
sature de l’équipe pour la
saison prochaine», pour-
suit-il encore.
«Bonne chance à
Fellahi !»

L’assistant de Zaoui
souhaite bonne chance à
l’attaquant, Saïd Fellahi :
«Le joueur en question
était libre de tout engage-
ment. Cela dit, il était
dans son droit le plus ab-
solu de choisir l’équipe de
son choix. De notre part,
on ne peut que souhaiter
bonne chance au joueur.
Quant à l’ASO, je dirai
qu’on a des joueurs de
son poste comme Tahar,
Kiboue et Bengrina. Des
joueurs qui ont réussi à
s’imposer dans l’équipe
même en présence de Fel-
lahi», indique-t-il à la
fin. 

S. B.

ON APPRÉHENDE QUE LES
JOUEURS AILLENT À LA CRL ! 

MOUSSI : «IL FAUT
GARDER BELDJILALI
ET BOULAOUIDET»

Après avoir pris la déci-
sion de mettre fin au cham-
pionnat, les fans de
l’USMBA attendent une dé-
cision de la FAF et des au-
torités concernant la Coupe
d’Algérie. Vainqueur lors du
match aller contre l’ABS par
trois buts à zéro, l’USMBA
a pratiquement un pied et
demi dans le dernier carré.
Les supporters rêvent d’un
troisième sacre dans
l’épreuve populaire après
1991 et 2018. 

Le rêve de brandir 
la Coupe d’Algérie
pourrait se
transformer 
en cauchemar 

Face à la situation ac-
tuelle du club qui est secoué
par une crise abyssale, les
supporters de l’USMBA re-
doutent que l’aventure dans
l’épreuve populaire se trans-
forme en cauchemar. Il faut
dire qu’avec les joueurs qui

ont sollicité la commission
des litiges et ceux qui sont
en fin de contrat et sur le
point de rejoindre d’autres
formations, il ne reste per-
sonne pour défendre ar-
demment les couleurs du
club. Autant dire que pour
les supporters, la Coupe
d’Algérie paraît proche et
loin à la fois. Sans les
joueurs et sans une direc-
tion, l’USMBA n’a plus d’ar-
guments à faire vouloir
pour espérer accrocher une
autre ligne à son palmarès. 

Sans le nerf de la
guerre, l’USMBA ne
relèvera pas la tête 

Et même si les dirigeants
de l’USMBA s’activent pour
convoquer les joueurs en
vue de poursuivre l’épreuve
populaire, tous les joueurs
refuseront de répondre pré-
sent. Le seul moyen pour
sauver les meubles serait de
trouver des sources finan-

cières car sans argent qui est
le nerf de la guerre,
l’USMBA n’a aucune
chance de relever la tête au
milieu de cette crise pandé-
mique.

Bendouma rejoint 
la JSS 

Après avoir perdu plu-
sieurs éléments, Abdellah
Bendouma vient de rejoin-
dre l’équipe de la JSS. De
quoi accentuer la colère des
Scorpions qui s’insurgent
contre l’attitude des diri-
geants qui ne font rien pour
préserver le club de l’exode
qui met l’USMBA à genoux.
D’ailleurs, rien n’est fait
pour éviter cette saignée
alors que les jeunes talents
quittent à tour de rôle leur
club formateur à cause de
cette mauvaise gestion avec
la marginalisation des meil-
leurs talents.    

Tadjeddine 

LES FANS ATTENDENT LA DÉCISION DE
LA FAF CONCERNANT DAME COUPE 

METREF : «LE FLOU
QUI ENTOURE LA

REPRISE ACCENTUE
NOTRE INQUIÉTUDE»

Un mot sur cette décision de
mettre fin au championnat ?

Il faut reconnaître que tous les
présidents de club étaient pour l’ar-

rêt du championnat à cause de la
pandémie. Seul bémol, c’est que

jusqu’à maintenant, on n’a aucune
décision concernant la saison pro-

chaine et la reprise des entraîne-
ments et de la compétition.

La poursuite du confinement
met votre équipe dans une situa-

tion délicate ?
Depuis le mois de mars, on s’en-

traîne de manière individuelle avec
l’objectif de se maintenir en forme.
Mais le fait de poursuivre le confi-

nement en gelant les activités spor-
tives a tendance à mettre tout le

monde dans une situation très déli-
cate. On aimerait connaître la date

de la reprise de la compétition pour
entamer la préparation de la saison
prochaine qui doit se faire mainte-

nant. 
Ce ne sera pas simple de vous

produire dans un championnat
avec vingt clubs ?            

Ce que je redoute le plus, c’est la
programmation. C’est ce qui faisait
défaut la saison dernière. La mau-
vaise programmation a été fatale à
notre équipe. C’est pour cela qu’on

espère connaître rapidement le
nouveau calendrier.

On vous laisse le soin de
conclure ?

Je demande à nos supporters de
rester solidaires en affichant leur

soutien à leur équipe dans ces mo-
ments difficiles. Il faut aussi profiter

de l’ouverture des mosquées pour
prier Dieu d’épargner notre pays de

ce virus.    
Entretien réalisé par

Tadjeddine 

Allag : «Prêt à poursuivre
l’aventure avec le Rapid»

Le milieu de terrain du RC Relizane, Fouad Allag, s’est
dit prêt à poursuivre l’aventure avec son équipe la saison
prochaine : «Sincèrement, je n’ai pas encore rien décidé de
mon avenir. Comme vous le savez, il me reste encore une
saison dans mon contrat avec le RCR. Du coup, je ne peut
encore rien faire par respecter à mon contrat avec le
RCR.»
«Je rencontrerai prochainement mes
dirigeants»

Le joueur du RC Relizane, Fouad Allag, nous a dé-
claré qu’il va attendre de rencontrer ses dirigeants avant
de prendre la moindre décision concernant son avenir:
«Une fois la fête de l’accession terminée, nous allons devoir
penser à l’avenir. Personnellement, je suis prêt à poursui-
vre l’aventure avec le Rapid. Je compte rencontrer mes di-
rigeants pour évoquer le sujet de notre dû, et de parler
aussi de mon avenir. J’espère qu’on trouvera un accord
pour poursuivre notre collaboration inch’Allah.»
«L’accession est le fruit d’un travail de trois
saisons»

Pour Allag, la montée du RCR en Ligue 1 est le fruit
d’un travail acharné de trois saisons : «L’accession du
RCR en Ligue 1 est le fruit d’un travail de trois saisons.
Nous avons beaucoup souffert pour retrouver l’élite. Nous
sommes très contents d’avoir atteint notre objectif. C’est le
plus beau cadeau qu’on peut offrir à nos supporters.»
«Nous avons souffert sur le plan financier,
mais…»

Évoquant la crise financière dont a souffert les joueurs
cette saison, Allag dira: «Il est clair que nous avons beau-
coup souffert sur le plan financier cette saison. Ça n’a pas
été facile pour les joueurs de patienter pendant de jouer
pendant plusieurs mois sans avoir reçu le moindre sou.
Maintenant, j’espère qu’on va être bientôt régularisé afin
de penser tranquillement à l’avenir.»
«La saison prochaine sera très difficile»

Evoquant le challenge qui attende l’équipe la saison
prochaine, Allag dira: «La saison prochaine sera très dif-
ficile surtout que le championnat de la saison prochaines
e jouera avec 20 clubs.  Il va falloir donc bien se préparer
pour notre grand retour en Ligue 1. Nous devons tout
mettre de notre coté pour être à la hauteur inch’Allah.»

Propos recueillis par Ishak S.



KOKE : « LEIPZIG A
ÉTÉ MEILLEUR QUE
NOUS» 

«Nous devons
souhaiter bonne
chance à notre ad-
versaire pour la
suite et nous poser
les bonnes ques-
tions suite à notre
match. Leipzig a
été meilleur que
nous…C’est quand
nous étions dans notre temps fort que
nous avons pris le second but. »

SAUL : «UNE SAVEUR
MITIGÉE, UN PEU DE
TRISTESSE ET DE
DOULEUR»

« On ressort avec des sensations né-
gatives. La défaite
nous fait très mal.
Leipzig a été bien
supérieur à nous
dans beaucoup de
secteurs. Ils ont
très bien cerné la
rencontre, c'était
très difficile de les
empêcher de
jouer, de lire leurs
déplacements, d'être sur leurs trajec-
toires de passes. Ils ont fait un très bon
match, ils ont été supérieurs….On n'a
pas été capables d'avoir des occasions,
même si on a mieux joué après leur
premier but. C'est un peu de notre
faute aussi, mais il faut surtout donner
du mérite aux adversaires. Ils nous ont
fait beaucoup douter sur le terrain,
même si on savait qu'ils allaient jouer
de cette manière. C'est une saveur mi-
tigée, un peu de tristesse et de douleur.
On avait beaucoup d'espoirs, ça a été
une saison très difficile pour tout le
monde, les supporters méritaient cette
qualification, je suis désolé pour eux. »

POULSEN : «C'EST UNE EXPÉRIENCE
FANTASTIQUE»

«Nous avons tout donné jusqu'au bout, en attaque et
en défense. On a bien travaillé ensemble. Nous avons
donné tout ce que nous avions. Nous devons nous reposer
parce que le prochain match est mardi….C'est une histoire
incroyable. J'ai commencé en 3e division, il y a sept ans. Et
maintenant, être en demi-finale... Personne n'a vécu ça!
C'est une expérience fantastique.»
UPAMECANO : «IL NE FALLAIT
PAS AVOIR PEUR»

«On est tous très contents, maintenant on est en demi-
finale et on va tout faire pour aller le plus loin possible. Le
Paris SG, c'est le plus grand club de France, on le sait. Ils
ont des grands joueurs, on s'attend à un gros, gros match,

on va essayer de tout donner. Le coach m'a bien pré-
paré, il ne fallait pas trop que je rentre dans son jeu
parce que (Diego Costa) est quelqu'un qui est très
agressif, je l'ai bien fait. Il m'a dit "reste tranquille,
fais ton match", je l'ai fait. Il ne fallait pas avoir peur. L'entraîneur nous
a mis en confiance, il nous a relâché, il nous a dit que c'était un match
comme les autres. Et on l'a fait. On sait que Neymar est un très bon

joueur, très technique. On va tout donner.»
Simeone : «Il y a de
l'amertume, de la tristesse»

« il y a de l'amertume, de la tristesse. on en voulait
plus. mais on a donné tout ce qu'on avait, tout. quand
on perd, évidemment, on cherche ce qui ne va pas. mais

on a tout fait pour arriver de la meilleure des manières
à la fin de cette longue et difficile saison. on n'a pas
eu d'éclat physique, pas de continuité, ils ont très bien
coupé nos actions, ils ont dû faire vingt fautes minimum... on est re-
venu dans le match à la 70e, et il ne se passait plus la même chose. mais
leur deuxième but est arrivé, et ensuite, le temps nous a manqué. .. ils
ont été meilleurs, plus rapides. À partir de l'entrée de Joao (felix), on
a trouvé de meilleurs passages en attaque. on a donné le meilleur de
nous-même, ça a été une année dure, très dure. on a fait un grand
boulot pour revenir en quarts de finale de la Ligue des champions.
on a essayé de donner le maximum pour avancer dans cette com-
pétition qui nous plaît tant. Ça a été une saison complète, avec la
3e place en Liga qui nous permet de nous requalifier pour la Ligue
des champions l'an prochain. on essaiera de nous améliorer la sai-
son prochaine, ce sera notre responsabilité à nous, le staff tech-
nique. »

MARÇAL : « ON N'EST PAS À
ÉGALITÉ AU DÉPART »

« dans le vestiaire, tout le
monde pense aller en finale.
et si on y va, on aura de
grandes chances de gagner.
on joue sur terrain neutre et
sans public. C'est peut-être

notre chance…avant la Juven-
tus, j’ai dit que Lyon serait

l’équipe surprise. Je le
pense toujours, mais on
n’est pas les seuls à y croire. dans ce
contexte, ce ne sera peut-être pas le fa-
vori qui gagnera…Les Citizens achètent

les meilleurs joueurs, le coach fait par-
tie du top 3... on n'est pas à égalité au

départ, mais avec ce qu'on a fait contre
paris et la Juve, on a nos chances.»
GUIMARÃES :
«UN MATCH
TRÈS DUR, TRÈS

DIFFICILE»
« C’est le match le plus important de

la saison, car nous savons que nous de-
vons le gagner pour continuer à jouer
en (uefa) Champions League. mon
rêve est de jouer aussi en Cham-

pions League la saison prochaine,
mais pour cela, nous devons gagner la

Champions League actuelle. Je sais que
ce sera un match très dur, très difficile,
contre une équipe très forte qui a le ballon presque tout le
temps. Chaque fois que nous aurons le ballon, nous devrons
jouer et si nous jouons bien, nous pouvons gagner le
match… nous sommes une équipe unie, nous sommes une
équipe très forte aussi, donc je pense que nous pouvons
jouer avec et sans le ballon. nous verrons comment le
match se déroulera. »
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Man City – OL ….ce soir à 20h

Leipzig 2 – Atlético Madrid 1 

LIGUE DES CHAMPIONS 
BERNARDO
SILVA : 

«TOUT PEUT
ARRIVER,

NOUS AVONS
VU BEAUCOUP
DE SURPRISES»

« toutes les équipes présentes ici le
méritent. Ce match sera dif-
férent de madrid car
les deux équipes
jouent un foot-
ball très diffé-
r e n t … to u t
peut arriver,
nous avons
vu beau-
coup de
surprises. nous devons
prendre match après
match, être très concentrés
et être conscient que chaque
rival sera difficile…La Ligue
des Champions est la seule
compétition que le club n'ait
jamais gagné et la majorité
des joueurs de l'effectif ne
l'a pas gagné non plus. La
gagner à la maison, ici,
chez moi, serait quelque
chose de vraiment spé-
cial.»

GÜNDOGAN : « LES LYONNAIS
N’ONT RIEN À PERDRE »

« Lyon sera très motivé. C’est une chance énorme
pour eux d’atteindre les demi-finales en seulement 90
minutes. ils n’ont rien à perdre... peu importe que tout
le monde dise que nous sommes le grand favori, la Ju-
ventus était aussi le grand favori, mais Lyon a montré de
quoi il était capable en deux matchs... Je ne pense pas à une
éventuelle demi-finale et il n’est vraiment pas possible de

penser à d’autres matchs. » 
WALKER : «LYON A
DE BONS JOUEURS»

« Je pense que si vous me l'aviez
demandé il y a deux ans quand j'ai

signé ici, je vous au-
rais probablement
dit que la premier
League était la chose
la plus importante
pour moi, car je ne
l'avais jamais gagnée
avant…. maintenant que
j'en ai remporté deux et
d'autres titres, c'est le

seul que je veux (le trophée de la Ligue
des champions). Je peux sans doute par-
ler au nom de toute l'équipe et de man-
chester City, c'est ce dont nous avons

besoin pour franchir le prochain pa-
lier….Lyon a de bons joueurs. Éliminer
la Juventus en dit long. il faut être
une très bonne équipe, très disci-
plinée pour battre la Juventus
sur deux matches.»
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« C'était un bon match. L'Atletico
Madrid a défendu comme dans tous les
matchs - très bien. À la fin, nous avons
été meilleurs dans le dernier tiers. Nous
n'avons pas créé beaucoup d'occasions,
mais ils n'ont pas créé beaucoup d'oc-
casions. Ce sont de grandes émotions
pour le club et notre équipe. En tant que
manager, vous devez regarder vers
l'avenir. Nous devons nous préparer
pour le prochain match. Il n'y a pas
beaucoup de temps pour célébrer mais
peut-être que nous prendrons une bière
à l'hôtel puis nous nous concentrerons
sur PSG…Le club se développe très vite
depuis quelques années. Nous avons at-
teint la Bundesliga et nous nous
sommes qualifiés trois fois pour la
Ligue des champions. Nous sommes
toujours en Ligue des champions. Les
progrès sont plus rapides que d'habi-
tude.» 

« J'ai hâte de retrouver
Tuchel» 

« Le PSG ? Nous devons être très ra-
pides sur la ligne de défense. Il y aura
des situations où vous ne pourrez pas
vous défendre seul contre ces gars-là.
L'Atalanta a essayé de défendre en
un contre un. Il y a beaucoup de
stars dans cette équipe….Ce ne
sera pas facile, mais on va bien
défendre, il faut qu'on dé-
fende comme aujourd'hui
avec Upamecano notam-

ment. Ensuite, quand il faut défendre
sur Neymar et Mbappé, il faut antici-
per et s'aider mutuellement. On aura
aussi des situations et des occasions face
au PSG et l'opportunité de mar-
quer…J'ai hâte de retrouver omas
Tuchel. Quand nous nous sommes af-
frontés en Bundesliga c'était très exci-
tant. C'est un super
entraîneur. Il a été
aussi chanceux hier
que je l'ai été au-
jourd'hui. Mainte-
nant, on va être l'un
face à l'autre, je
suis très heureux
de le voir. C'est un
chouette mec, un
très bon entraî-
neur, mais j'es-
père qu'à la
fin je
vais

NAGELSMANN :
«IL N'Y A PAS BEAUCOUP

DE TEMPS POUR CÉLÉBRER»



15

N°4828/SAMEDI 15 AOÛT 2020
Détente

Charade
Mon premier 
se boit
Mon second
est un cercle
Mon tout est
une grande
ville

 

1 8 5 6
6 7 4

6 3 1
9 3 6 5

2 6 3 9
6 8 5 7

1 2 8 4 6 9
5 7 1 9
1 3 8 6

Le saviez-vous ?

M
ot
s 
ca
ch
és

Mots croisés

Sudoku

Mots fléchés

Da
ns
 q
ue
l f
ilm
 ?

Qui a réalisé Carnaval fi Dechra ?

Hum    ur…
***Lors d'un grand bal Djamel un
jeune Algérien et sa copine se re-
trouvent ensemble sur la piste de
danse. S'engage alors cette conver-
sation :
- Oh Djamel, tu es doux !
- De Constantine.
- Tu danse super bien, quelle classe
!
- Sixième.
- Et votre voiture, quel bijou !
(Peugeot)
- Non Madame, c'est une "Rinou"
(Renault) !

*** Elève Djamel est au tableau. Sa
maîtresse lui demande combien font
5 + 6 ? Ses copains lui font des
signes avec les doigts "1"
Il marque "1" au tableau. Les au-
tres lui font encore "1" avec le
doigt. Mais rien à faire, il coince.
La maîtresse le renvoie avec un zéro
en calcul.
A la sortie, ces amis l'enguelent :
mais pourquoi n'as-tu pas écrit un
autre "1" ?
- Je ne savais pas s'il fallait le
mettre à droite ou à gauche du
premier ! répondit Djamel. 

En 1956, le FLN crée un centre d’information et de
communication. L’objectif au départ est
d’accompagner des journalistes étrangers venus
filmer la guerre de Libération. 
Par la suite, une agence de presse est créée à Tunis
pour favoriser la diffusion des images de la guerre.
C’était sur instructions du ministère de l’Information
du GPRA (Gouvernement provisoire de la
République algérienne) en 1960 qu’a été réalisé
le premier film algérien : Djazaïrouna (Notre Algérie).
Sa réalisation est collective : Docteur Chaulet,
Djamel Chanderli, Mohammed Lakhdar-Hamina. Et
sa production est signée : Service Cinéma G.P.R.A.
Djazaïrouna était destiné à éclairer la communauté
internationale sur les objectifs poursuivis par les
maquisards algériens.

TIKOURBABINE

TOLGA

BENGRINA

GUEROUABI

KETCHAOUA

MERZEKANE

NOKIA

SORECAL

TINDOUF

ANIBAL

FACEBOOK

INSULINE

KHADIDJA

MOUTARDE

RONALDO

VOLCAN

LE PREMIER FILM ALGÉRIEN
A ÉTÉ RÉALISÉ EN 1960

l HORIZONTALEMENT
[1] Commune au sud-est d’Alger [2] Crack -
exprime la surprise - branché [3] Gros
lézard - Service de renseignements algérien
[4] Agaçât [5] Article indéfini ; métal
affectionné par la femme algérienne [6]
Volcan - pronom personnel [7] Dresse [8]
Préparation à base de pâte – 365 jours

lVERTICALEMENT
[A] Navire de guerre [B] Entreprendre avec
hardiesse [C] Joueur de football
professionnel autrichien décédé en 2010 [D]
Dessert algérien à base de farine de blé dur
[E] Marque d’admiration - pronom
personnel - idem [F] Symbole du préfixe
déca- - note de musique [G] Commune de la
banlieue d’Alger [H] Les différents âges de
la vie - walou!

«L’Union européenne a peur que
je devienne Président»

Qui a dit ?

QCM

Devinette

➥

A-Mohamed Oukassi
B-Merzak Alouache
C-Ahmed Rachedi
D-Athmane Ariouat

L’image du jour

D'abord sans
bruit, je viens
sans qu'on y
pense, je meurs
en ma naissance
et celui qui me
suis ne vient, lui,
jamais sans bruit.

De qui s’agit-il ?

So
lu
ti
on
s

 

293714856
674895123

485972631
936451278

851263794
349628517
128537469
567149382
712386945

MOTS CROISÉS

QCM

DEVINETTE

QUI A DIT

CHARADE

DE QUI S’AGIT-IL ?

DANS QUEL FILM ?MOTS FLÉCHÉSSUDOKU

Mohamed Oukassi

L'éclair suivi du tonnerre

Abdelkader Bengrina

Oran (eau- rond)

Hannachi

Omar Gatlato

1-Morceli
2-Zviti
3-Volvo
4-Trabendo
5-Kaftan
6-Halima
7-Tipaza
8-Diabi
9-Meknassia
10-Zywotko
11-Hydra
12-Dahleb
13-Mahdia
14-Hoggar
15-Kanoun

1-Athlète spécialiste
du demi-fond
2-Plat très piquant
3-Marque de voiture
4-Contrebande à
l'algérienne
5-Vêtement féminin
6-Elle a allaité notre
Prophète
7-Wilaya 42
8-Ancien président de la FAF

9-Un qcid célèbre
du Chikh Kaddour El Alami
10-Entraineur historique
de la JSK
11-Quartier chic
12-Négociateur à Evian
13-Capitale des Fatimides
14-Massif montagneux au
Sud
15-Instrument de musique
Andalou

un ex-président
d’un club de footM

E
S
S
I

MADE IN TAIWAN



VAN DE BEEK « SI JE JOUE ENCORE 
À L’AJAX, J’AURAIS ENCORE DU PLAISIR»
Tout proche de rejoindre le Real Madrid l’été dernier, Donny Van de Beek est

toujours un joueur de l’Ajax Amsterdam aujourd’hui. Même s’il a un bon de sor-
tie pour quitter son club formateur, le milieu de terrain néerlandais n’est pas
contre l’idée de rester un peu plus longtemps à l’Ajax Amsterdam, dans des
propos rapportés par le Daily Mail repris par Le10Sport : « Rien n’est encore

certain. Je suis toujours un joueur de l’Ajax Amsterdam et je suis fier
d’être ici. S’il n’y avait pas eu le coronavirus, cela aurait pu être diffé-

rent. Mais nous devons attendre et voir comme cela évolue. Je suis
toujours ici et après toutes ces années, je m’amuse toujours. Si je joue encore à

l’Ajax la saison prochaine, j’aurais encore du plaisir. Vous ne m’entendrez pas me
plaindre.» 

ALEXANDER-
ARNOLD ÉLU MEILLEUR
JEUNE DE LA SAISON 

Auteur d'une saison exceptionnelle sous les cou-
leurs de Liverpool, sacré champion d'Angleterre, le la-
téral droit des Reds Trent Alexander-Arnold a été
nommé meilleur jeune joueur de la saison en Premier

League. Le latéral droit anglais, qui a été l'un
des principaux artisans du titre de cham-
pion d'Angleterre des Reds, grâce no-
tamment à ses 13 passes décisives, a été

préféré à Jack Grealish
(Aston Villa), Mason

Greenwood (Manches-
ter United), Dean Hen-

derson (Sheffield
United), Anthony
Martial (Manches-
ter United), Mason

Mount (Chelsea),
Christian Pulisic
(Chelsea) et Mar-
cus Rashford
(Manchester
United). Ti-
tulaire in-

contournable
du onze de Jürgen Klopp, le
footballeur de 21 ans fait égale-

NAPLES VEUT 
REGUILON SOUS
LA FORME 
D’UN PRÊT 

Malgré une excellente sai-
son en prêt au Séville FC, Ser-
gio Reguilon n'entrerait pas
dans les plans de Zinédine Zi-
dane au Real Madrid. En effet,
le technicien français préfère
conserver le jeune français
Mendy et l’expérimenté Brési-
lien Marcelo. Selon AS, Chel-
sea, Arsenal, le Napoli et
Séville cherchent à acquérir le défenseur de 23 ans. Le
Corriere dello Sport informe que Naples s'est déjà entendu
avec l'entourage de l'Espagnol, mais le Real refuserait un
départ à titre de prêt. Pour son élément sous contrat
jusqu’en 2023, le club merengue réclamerait 30 mil-
lions d’euros. Par ailleurs, Isco, Alavaro Odriozola,
Brahim Diaz, Nacho, Lucas Vazquez, ou encore Luka
Jovic, ne seront pas retenus en cas de bonne offre cet
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JUVENTUS

PSG

OM

AJAX

BARÇA

«ARTETA M'A 
DONNÉ CONFIANCE
POUR VENIR» 

Après avoir passé sept ans à Chelsea,
le milieu offensif Willian s'est engagé
jusqu'en juin 2023 avec les Gunners
d'Arsenal où il portera le numéro 12.
L'ailier de 32 ans a confié ses premières
impressions auprès des médias du club
londonien : « J'aime la façon dont ils
jouent. Tout est incroyable, le stade et
je pense qu'avec Arteta, Arsenal a une
excellente occasion de se battre à nou-
veau pour des titres en Premier League
et en Europe, donc je suis très heureux
à cause de cela…Je suis impatient de
commencer. J'ai hâte d'aller sur le ter-
rain et de faire mon jeu pour aider mes
coéquipiers et aider ce club à briller à
nouveau. C'est ce que je veux. Quand
j'ai parlé à Mikel, la conversation était
bonne, il m'a donné confiance pour
venir. Il m'a dit beaucoup de bonnes
choses et c'est pourquoi je suis venu à
Arsenal. Je viens pour aider à tous les
postes. Je peux jouer à droite, au mi-
lieu, je peux aussi jouer sur le côté
gauche. Donc je veux aider, à n'importe
quelle position où ils me mettront, je
vais essayer de faire de mon mieux.»
Pour rappel, l'ancienne star du Shakh-
tar a remporté deux titres de Premier
League, une Ligue Europa, la FA Cup
et la Coupe de la Ligue pendant son sé-
jour chez les Bleus. 

Poussé vers la sortie à la Juventus Turin, Blaise Matuidi, a
décidé de rejoindre l’Inter Miami en MLS. Mais avant

de partir, le champion du monde français, a encensé
plusieurs anciens joueurs, et notamment le crack
portugais Cristiano Ronaldo, lors d'un entretien ac-
cordé à Bros Stories repris par Maxifoot : « Je pense
à Zlatan Ibrahimovic avant tout, c'est lui qui m'a
vraiment montré ce que c'était d'être un compétiteur.
Il m'a appris à ne pas perdre, en étant dur parfois,
mais ça m'a servi et je lui en serai toujours recon-
naissant...iago Motta m'a appris la beauté du

football par le travail, par son sens du jeu, sa science
tactique. Même si ça n'a pas duré longtemps... David
Beckham aussi. Je retiens sa simplicité, son humi-
lité. On a pu partager des moments à part, comme
des barbecues avec les anciens coéquipiers du
PSG…Je n'oublie pas Patrice Evra, qui m'a beaucoup
aidé en équipe de France, qui m'a montré cet esprit
de leadership, que j'ai pu transmettre par la suite avec
les Bleus...Gigi Buffon, je connaissais le joueur, mais
j'ai découvert un grand homme, si ce n'est le plus
grand...Bien sûr, la légende vivante Cristiano Ro-

naldo. J'ai découvert ce que c'était le perfectionnisme
dans le travail. Cristiano m'a bluffé. Tout simple-

ment.»

ARSENAL

MATUIDI «RONALDO
M’A BLUFFÉ, C’EST UNE
LÉGENDE VIVANTE»

AL ARABI RÊVE
DE S’OFFRIR
LUIS SUAREZ 

Malgré son envie de
poursuivre sa carrière au

FC Barcelone, Luis Suarez,
pourrait réfléchir à deux

fois à une récente
offre. Selon BeIN

Sports, l’équipe qa-
tarienne d’Al Arabi

et son entraîneur
Heimir Hallgrims-

son seraient très
enclin à enrô-

ler le buteur
des Blau-

granas.
Selon

Sport,
l’ancien
joueur

de Liver-
pool, pos-

sède une
clause de prolon-

gation d’un an
dans son contrat,

qui s’activerait au-
tomatiquement
en fonction des

matchs joués sur
la saison

2020/2021. 

REAL MADRID

LIVERPOOL

MILAN AC

Arrivé au Milan AC en 2017 pour
15 millions d’euros, Ricardo Rodri-
guez est devenu indésirable chez les
Rossoneri. Prêté au PSV depuis jan-
vier dernier, l'arrière helvète, va
poursuivre sa carrière dans un autre
club de Série A. Après avoir perdu sa
place de titulaire au profit de éo
Hernandez, l'international suisse a
décidé de rejoindre le Torino. Prio-
rité du nouveau technicien de I Gra-
nata, Marco Giampalo, Rodriguez a
signé un bail de quatre ans avec le
Toro, tout en empochant un salaire
de 1,5 millions d'euros.

RICARDO
RODRIGUEZ 
REBONDIT 
AU TORINO 

IGHALO DANS LE VISEUR
DES PARISIENS 

Avec le départ d’Edinson Ca-
vani, la fin de contrat de Coupo-

Moting, le PSG cherche un renfort
en attaque. Selon Footmercato, le

club parisien a pris la température
dans le dossier Odion Ighalo, prêté

par le Shanghaï Shenhua à Man-
chester United jusqu’en janvier

2021. Auteur de cinq buts en 18
apparitions avec les Red Devils de-

puis le début de son prêt cet hiver, l’avant-centre de 31
ans a réalisé un retour convaincant en Premier League

après un passage remarqué à Watford.

JORDAN AMAVI TESTÉ POSITIF
AU COVID-19

A une semaine de la re-
prise de la saison de Ligue
1 et de son match contre
l'AS Saint-Etienne, l'OM a
été contraint d'annuler sa
dernière rencontre de pré-
paration, laquelle devait se
disputer hier contre Stutt-
gart, un peu plus d'une se-
maine après avoir déjà été

obligé d'en faire de même contre Montpellier. En effet,
le latéral gauche Jordan Amavi est testé positif au
Covid-19. C'est le premier cas de coronavirus au sein
du groupe olympien, et le club marseillais tente de s'or-
ganiser suite à ce contexte si particulier. A noter que
Marseille n’est pas le premier club français à voir sa pré-
paration estivale tronquée à cause d’un ou plusieurs cas
positifs en son sein. Ça a aussi été le cas auparavant de
Montpellier, Nantes, Strasbourg, Saint-Etienne ou en-
core Rennes.
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